
Canoinhas· tem maísuma rádio
rádio pretende instalar tam
bém uma emissora de. TV
aberta dentro do sistema de
rádio e tv educativa. A fun

dação é presidida pelo ra
dialista Celso Mendes Ca
lado.

Já está no ar a mais

-e ova emissora de rádio de .

ll /

Canoínhas. E a 98 FM

ue pertence à Fundação
�Bxpansão CulturalRádio
e TV Canoinhas que nos

pr6xi�os três a�os, após
consohdar a emissora de Página 12

Cedup assume

sscola de . produção
j ,

i A Escola de Produção
�eháanos funcionano bair
ro Aparecida; nas imedia
yões do Parque de Exposi-'
yões Ouro Verde, não será

fechada, somente.foi anexa
oa ao Centro'de Educação
Profissional (Cedup) Vidal

Ramos. A informação foi
dada pelo assessor daDire
toria Estadual de Educação
Profissionalizante e diretor
em exercício do Cedup
Vidal Ramos, Airton José
'Schimitz,

.

Página 10

. Justiça ,ga�ante"�4 ,l�",

� �,

posse .de concursado
.

o juiz substituto da Ia 1998, que teve sua validade
;
Vara da Comarca .de

.

prorrogada e se encontra em

Canoinhas Cesar Otávio pleno vigor, e havia passado.
�cirea Tesseroli concedeu em primeiro lugar das 5 va
liminar, decretando a nome- gas oferecidas, mas não ha
ação imediata de José Zattar .

via sido chamado para o car
'Filho no cargo de auxiliar 'go. Porém o prefeito havia

�eral demanutenção napre- nomeado 1?ara a vagaum ser-,
feitura de Canoinhas. Zattar . vidorefetivo.
haviaprestado concurso em Página 5

Atenção:
. .

I
'

A A.�.V.C. '(Associação 1

do Arquitetos e Engenhei
ros do Vale do Canoinhas)
comunica que a ploter já
está funcionando aberta ao
público emgeral na sede do
Ctea, na rua VidalRamos,
966. '

\.

Deficientes
.

sensoriais
. . I \, ,\

\
, ....

participam 'de .encontro
. _! -

Divulga ão

Comoparte daprograma
ão da Semana do Portador
eDeficiência, aconteceu em
27 de agosto o 3° Encontro
deDeficientes Sensoriais da

egião. Oitenta e cinco pes
soas, entre eles. 65 cegos,
om baixa visão e surdos de

I
.

Canoinhas, Irineópolis, Bela
istado Toldo, Porto União
Três Barras passaram odia
a Fazenda Schwartz, em
rês Barras. A promoção do
ncontro foi do Serviço de

ducação Especial da 18a
oordenadoriaRegional de

/" .

ducação (CRE).
Página 10 o Encontro aconteceu em clima de descontração e alegria

Trote arrecada alimentos
.

.

��

1- J-
., .

I •
.

e artigos de limpeza'
"

.' -, • _'t_ ii:t',.

.

-. -�.', -� �
1"", ••:,

.,,' '>v

'

t.

.

I "�') ':r.:�'';''·
. �

Os � acadêmicos de

optometria daUniversidade
do Contestado (UnC) -

.

"3
.

campus Canoinhas fizeram
trote humanitário &10 último
dia 22. Organizado pelos ve
teranos, o trote cultivou idéia

original: ade arrecadar recur
sos para compra de alimen
tos e produtos de limpeza.

Página 4

'Canoinhas

o Entrega dos,produtos de limpeza na Apae de Canoinhas sediai .

. Apoca'lança campanhapara' ca�ense
COmprar a sede própria de BOla0 23

Desde ontem , �O de

agosto até domingo, 2 de
setembro acontece em

Canoinhas, o ,Campeonato
Catarinense de Bolão 23 -

Feminino- SérieOuro. Parti

cipam 18 equipes de 14mu
.

nicípios. A promoção é da

.

SociedadeBeneficenteOpe
rária (SBO) .

A Associação de Pacien
tesoncológicos deCanoinhas
(Apoca) está lançando cam
panha para arrecadar recur
sos com o objetivo de adqui
rir a sede da Cruz Vermelha

Brasileira, onde está instalada, Monte Castelo. ACruzVer
A associação .que atende re- '. melhacolocouoprédio àven
gularmente 300 doentes, de da e deu prazo até.8 de se

Canoinhas, BelaVista e Três tembro para que a Apoca e

Barras e deve passar a aten- posicione sobre acompra
der também Irineópolis e Página 12

I

'Vinte e dois serão
'.homenageadospela.AL

. Página 11

Cereagro
contra O

bicudo
Página 8

Na sessão. itinerante da

AssembléiaLegislativa dese,
que acontece em Canoinhas,
no dia 6de setembro, às IO
horas, noClubeCanoinhense

serão homenageados vinte e Doadores de Sangue de

doisex-parlamentaresestadu- I Canoinhas e Região,
!.,.

.ais,aprefeituraeaCâmarade (Adosarec), Orestes
Vereadores 'deCanoinhas e o Golanoski.

-

presidente daAssociação dos Página 15

{J
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,EDITORIAL

Dívida secular
Poucos assuntos têm des- dantes avaliados em 2.888

pertadomais polêmica que a faculdades de todo o país,
reserva de cotas para negros 80% são brancos. O retrato

em universidades públicas. da desigualdade racial refle
De um lado, estão os defen- te-se na cúpula dos três po
sores do direito à compensa- deres. Ministros, senadores,
ção devidaem decorrência de deputados e juízes são esma
séculos de escravidão. De gadoramente brancos.
outro, os que acusam de ar- Impõe-semudar o vergo
tificiais as vantagens propos- nhoso quadro do preconcei
tas. Elas não resolveriam o to. A destinação de cotas,

problema da secular modalidade radical de ação
marginalização dos afro-des- afirmativa, constitui caminho
cendentes nem lhes abririam acertado. Experiências com
as portas domercado de tra- ,

" outros excluídos têm sido
balho, cada vezmais seleti- bem-sucedidas no país. É o

voo No centro, 44% dos bra- caso dos deficientes físicos.
sileiros que carregam o peso Nos concursos públicos, re
de 350 anos de cativeiro e serva-se aeles percentual das
500 de discriminação. vagas. Nas licitações, ofere-

Os números são expres- cem-se facilidades aos forne
sivos. O Provão do ano pas- cedores pertencentes-ao gru
sado revelou que dos brasi- po protegido.
leiros que concluem o curso Mais. As mulheres conse

superior só 2,2% são negros' guirarnromperaditaduramas
e 13,5% mulatos. Em outras culinanaindicação de preten
palavras: dos 191 mil estu- dentes acargoseletivos graças

à lei que lhes fixou percenta
gemna listade candidatos. Os

pobres também lograram en

treabrir as portas das faculda-
'

des privadas por força de lei
que as obriga a concederbol
sas de estud�s a alunos caren
tes. Sãomedidas de longopra
zo que descortinamperspecti
vaamilhões debrasileiros que
nãovislumbravamluzno fundo
túnel

O mesmo se espera da

destinaçãode cotas aafro-des
cendentes em universidades

públicas. A medida

complementaconquistarecen
te.Emjunho, osministérios da
Cultura e da Ciência e

Tecnologiafirrnaramconvênio

para conceder bolsas de pes
quisas exclusivasparanegros.
Delineiam-se, com isso, hori
zontes no campocientífico
clube de acesso restrito.
Asmedidas protecionistas não
devem ser eternas.Mas durar

enquanto persistirem as

distorções nos ensinos funda
mentalemédio.Hoje, alunode
colégiopúblico temdesvanta
gem em relação ao de colégio
privado. Nas últimas décadas,
o Brasil investiu na

universalização do ensino, dei
xando a excelência para de

pois. Só a escola pública de

qualidadepodediminuiro fos
so entre ricos e pobres.Aedu

cação constitui omais impor
tante e eficaz instrumento de'
mobilidade social.

É corrente a tese de que,
no Brasil, a discriminação é
mais econômica que racial,O
pobre émarginalizado inde
pendentemente da cor da

pele. Os afro-descendentes
sofrem duplo preconceito.
São pobres e negros. Émais

9ue justa e oportuna a ado

ção de políticas específicas
para sua reinserção na soci
edade.

;tVIulheres:parceiras de luta
ENI ,VOLTOLINI

No sábado passado Balne
ário Camboriú foi sede do en
contro da Ação Mulher Pro
gressista, setor do PPB cria
do para estiIJ.hlar e apoiar o
engajamento feminino na

militância política. O concor

rido evento me deixou sobre�
maneira feliz na medida que '

espelha o interesse de nossas

companheiras, esposas, ami
gas e irmãs pefa atividade e

carreirapolítica. Vejo esta par
ticipação, juntamente com a

ala da juventude, como um:

sopro de renovação e aperfei
çoamento dos quadrosmilitan
tes e, principalmente, dos va
lores desta atividade que é o

sustentáculo primeiro do regi
me democrático.

A consolidação de nossa

democracia passa üÍexo
ravelmente pelo incremento da
participação política damulher
e do jovem. O encontro de
Balneário Camboriú demons
tra que as mulheres desejam
participar da política não ape
nas como cabos eleitorais im

portantes mas também com

candidaturas com reais
chances de conquistarem ca

deiras tanto no poder executi
vo como nas câmaras

legislativas.
Já não era sem tempo. No

noticiário apresentado pela
rede Globo aomeio dia de se-

gunda-feira duas notícias dis

tintas pedem reflexão. Uma

delas falava do primeiro cam
peonato brasileiro de sky-surf
- um esporte-quemistura surf
com vôo a vela. Em tempos
passados, as mulheres demo
ravam anos ou décadas para
formarem atletas em novas

modalidades esportivas. Ago
ra, primeiro evento deste novo
esporte, o naipe feminino já
disputa o campeonato com

marcas parecidas com àque
las de seus parceiros homens.

A outra notícia dava conta
,

.

de que, segundo pesquisa do

ffiGE, em um terço das certi
dões de nascimentos emitidas
no Brasil não figura o nome

do pai da criança. Este fato

demonstra, numa ponta, um
viés da falta de responsabili
dademasculina em assumir os
deveres paternos, mas tam

bém evidencia que, cada vez

mais, as mulheres, exercitam
sua independência e optam
pela maternidade sem esperar
o concurso dos homens no

sustento, educação e forma

ção dos filhos. Pessoalmente
lamento esta realidade. Acre

dito na força da família com

base e sustentáculo de nossa

humanidade. Compartilho tam
bém da opinião de especialis
tas que defendem a presença
paterna como fator da maior

o I G I TRon I [R 1leúUnt1ca dCl1fu!lltú.
F#I.)�i�i " LG' t1MB;'"$>
Consertos: Tvs, Vldeos, Fax, Som, Monitores,

Impressoras, Microondas, etc ...

VENDA DE PARABÓLICAS, acessórios e assistência técnica,
COMPONENTES ELETRÔNICOS, ALTO-FALANTES,
CABOS e FIOS, ANTENAS, TELEFONES E INFORMÁTICA

Rua Paula Pereira, 378 - Fone (47) 622-4457
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importância na

formação adequada da crian

ça. Mas meu pensar não im

pede que perceba o alto grau
de iniciativa e independência
alcançado pelas mulheres.

Ainda do IBGE é a

constatação que as mulheres
formam a maioria da popula
ção brasileira. E enquanto
maioria elas avançam sobre
trincheiras profissionais e es

portivas onde antes os homens
reinavam absolutos. Estas con

quistas femininas falam clara- '

mente que as mulheres, a par
de sua participação na famí
lia, estão saindo às ruas para
reclamar a participação que
lhes cabe, por direito e justiça,
em todos os nichos sociais.
Assim a maior expressão de
las na política e gestão do po
der esta a tardar em

demasia.Consoante com o seu

tempo o PPB defende, apoia
e estimula a participação da
mulher como parceiras. Para
tanto foi criada, dentro do par
tido, a Ação Mulher Progres
sista e já tem formatação jurí
dica o Instituto Catarinense de

Formação Política que suce

de à antiga Escola de Forma

ção Política; Cabe-me a hon
ra de presidir o instituto que
tem como objetivo, não ape
nas a formação de novas lide

ranças, mas também de criar

fóruns para discutir a política
brasileira, sua ética e fmalida
de. Assim também promover.
o debate para formatação e

aperfeiçoamento de propostas
para a solução dos problemas
nacionais. Vi no encontro de
Camboriú a arrancada para o

engajamento da mulher na

política. Já temos alguns ex

poentes que servem de exem

plo e motivação. O principal
deles é a prefeita de

Florianópolis Ângela Amin

que, por méritos próprios,
transcendeu da condição de

esposa de Esperidião Amin

para se transformar p.uma das
principais lideranças da políti
ca catarinense. Com estilo e

luz própria.'Que mais mulhe
res - às dezenas, centenas e

aos milhares - venham para a

atividade política com seu sen

so de justiça social, postura
ética, com esta visão que con

juga prática com sensibilidade

para construir um Brasil mais

justo e mais honesto. Pelo
menos dentro do PPB elas te
rão todo o espaço que deseja
rem. Lugar de parceiro não é
em posição subalterna ou su

bordinada, mas ombreando
como iguais na frente de luta.
Da boa luta.

Eni Voltolini é deputado pelo PPB

(dep.enivoltolini@camara.gov.br)
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EditoraOEstado doParaná

Os políticos e Q

enriquecimento
,

JOSE GENOINO

A tentativa de aprovar
um pacote ético na Câma
ra dos Deputados está
suscitando intensa discus
são em torno de um ponto:
os políticos devem ou não

ter suas informações
patrimoniais e fiscais per
manentemente disponi
bilizadas para os órgãos de
fiscalização e controle?
Ou seja, o que está se pro

pondo é que os parlamen
tares e os detentores de

cargos executivos eletivos
tenham seus sigilos bancá
rio e fiscal e suas situações
patrimoniais levantadas

permanentemente e

acessadas pelos órgãos de

fiscalização e controle

para fins de acompanha
mento e averiguação. Mui
tos parlamentares e políti
cos resistem a essa propo
sição alegando que se es

tariam ferindo direitos in
dividuais fundamentais, re
lacionados à proteção da

privacidade. Alegam que a
\

aprovação de tal medida
moralizadora agrediria as

cláusulas pétreas da Cons
tituição.

O argumento não se

sustenta. A boa interpre-
, tação jurídica, não só no

Brasil, mas em outros pa
íses como a Alemanha,
assenta que as cláusulas

pétreas se definem em tor-
: no de dois temas constitu
cionais: a proteção das ins

tituições do Estado Demo
crático de Direito; e a ga
rantia de direitos individu
ais fundamentais, como

. direito à vida, à liberdade
política e religiosà, à liber
dade de opinião, o direito
à privacidade etc. Trata-se
de tremendo equívoco, ou
de interpretação forçada,
supor que sigilo bancário e

fiscal e informações sobre

situações patrimoniais se

enquadram nos direitos e

garantias fundamentais da
pessoa humana, suposta
mente abrigados nas cláu
sulas pétreas. Nem nas

democracias mais avança
das do mundo essa inter-

. pretação é aceita. Pelo

contrário, .nesses países a

legislação visa facilitar aos
órgãos de fiscalização e

controle o acesso a infor

mações fiscais, bancárias
e patrimoniais das pesso
as.

Não é novidade para
ninguém que um dos gran
des males do Brasil é a

corrupção endêmica. Fal

catruas, desvios, super
faturamentos, informações
privilegiadas, caixas dois,
sonegação, evasão de di
visas são práticas que re

cobrem o território nacio
nal e contaminam os seto

res público e privado.
Certo número de polí

ticos e alguns chefes polí
ticos de. expressão nacio
nal têm patrimônios e mo

vimentações financeiras

inexplicáveis, que assom

bram o mais simples ob

servador. Muitos funcioná
rios do poder público, ao
deixarem seus postos, tor
nam-se ricos da noite para
o dia, atestando a velha

promiscuidade entre o pú
blico e o privado. Outros
políticos e alguns empre-

sários têm empresas e
contas em paraísos fiscais
Ora, por que ter empresa;
e contas em paraísos fis. .

cais se o Brasil é um País
tão carente de investimen.
tos e oferece muitas opor.
tunidades? Certamente
trata-se de: dinheiro d�
corrupção, da sonegação
ou do narcotráfico. Há in.
formações de que os de.
pósitos de brasileiros no
exterior são de dezenas de
bilhões de dólares,
Nessa luta permanente de
combate à sonegação e à
corrupção, o Brasil vive
situação paradoxal. Por
um lado, observa-se que
essas práticas 'são continuo
amente reiteradas mesmo
depois da revelação e in.

vestigação de muitos es

cândalos. Nos últimos dias
o Brasil tomou conheci,
mento de que os deputa,
dos estaduais de Minas
Gerais recebem 'R$ 60 mil

por mês, constituindo uma

. imoralidade inaceitável.
Mas, por outro, a opinião
pública, e nisso a impren.

I

sa vem desempenhando'
um papel inestimável, mos-

'

tra-se cada vez menos to

Ierante com tais sangrias.
A sociedade tem plena
consciência de que o di
nheiro da corrupção e da

sonegação faz falta na

s�úde, na educação, na

segurança pública, na

energia e em outros inves
timentos fundamentais

para gerar desenvolvimen
to, emprego e bem-estar.
Nos últimos anos, pratica
mente todos os dias>são

noticiados escândalos de

corrupção. A publicidade:
e o espaço na mídia que a .'
corrupção ganhou n�
constituem expressão' do
"dedo em riste do jorna .

lismomoral" , como alguns
.

acreditam. Trata-se do es·
'

gotamento da paciência da
sociedade e da exigência
de conferir caráter repu
blicano ao poder e aos

bens públicos, tão vilipen·
diados pelas práticas]
patrimonialistas e corrup·
tas que acompanham a his
tória do Brasil.

O que a sociedade exi· 1

ge hoje é um passo adian· J

te no combate ã corrupção I
e à s-onegação. É precisa,

-, instituir Ieis de transparên· J

cia na vida pública
desbloqueando a impunida· J

de dos políticos corruptoS
e dos sonegadores.

Disponibilizar de forllla
.

permanente as inforwa-
çõês fiscais, bancárias e

patrimoniais aos órgãOS
fiscalizadores do Estado é

uma dessas exigências da

sociedade, que exige talIl

bém uma lei especial de
combate à corrupção, ca

paz de colocar o corrupto
na cadeia, tornando esse

crime ináfiançãvel. O se

qüestro de bens, corn sen

tença transitada e julgada,
é outra medida imprescin
dível para coibir um lllal

que deteriora a vida ética

e econômica do país e illl

pede a afirmação de urn

poder público transparen
te e republicano.

d pelOJosé Genoino é deputa o

I
PT de São pau o

Correio do Norte
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anoinhas, 31 de agosto de 2001 SAÚDE
CAMPANHA

'Vacinação atinge 98% da

ll1eta na região de Canoinhas
12.707 mil crianças receberam doses da 2a etapa de imunização

contra paralisia infantil nos 7 municípios da 16a Regional de Saúde

CANOINHAS - Mais de

0.700 crianças catarinenses

ntfl vacinadas no último sá-
�u� .

do a partir da Campanha
acionai de Vacinação contraa .

paralisia Infantil. Este total

uivale, segundo Jeanine
q d Im

. -

areia, gerente e urnzaçao

a Secretaria de Estado da

aúde, a 91,80% de cobertura

tadual, abaixo dameta inici
de 504.491 crianças. Na re-

'ão da 16a Regional de saúde,
ue compreende os municípi
deCanoinhas, Bela Vista do

oldo, Irineópolis, MajorVieira,
atos Costa, Porto União e

rês Barras foram vacinadas

12,707 das 12.973 crianças
revista na meta. De acordo

com a enfermeira Iolanda

ulhes daSilveira,a vacinação
em massa segue até a próxi
asexta-feira, dia 31 de agos

lo,
"Até lá, certamente deve

remos chegar ao total planeja
do", afirmou.
Em Santa Catarina, foram

montados 880 postos de vaci

ação e, em todo o Brasil, 131
,

postos, que tiverammovi

ento intenso durante todo o

'a. A meta do Ministério da

aúde era de imunizar um to

de 16,7 milhões de crianças
país. Para isso, foram inves-

tidos R$ 46 milhões nesta se

gunda fase da campanha. Des
se total, R$ 40 milhões desti
naram-se à aquisição de vaci
nas e divulgação da campanha.
Outros R$ 6milhões foram re

passados, fundo a fundo, para
as secretarias estaduais de
Saúde. Cerca de meio milhão
de pessoas trabalharam no dia
da campanha. Além disso, 40,2
mil carros, 2,6milembarcações
e sete aeronaves foram mobi
lizados para assegurar a vaci

nação em regiões de difícil

acesso.

Os melhores índices de co

bertura foram conseguidos em
.

Porto União (100,8%), Três
Barras (99,2%), Irineópolis (
98,8%), Canoinhas (97,4%) e
Matos Costa (97,4%) . Major
Vieira e Bela Vista do Toldo

conseguiram vacinar 91% das

crianças.
ACampanha de Vacinação

contra a Paralisia Infantil re

presentou o início de um "pac
to pela vida" que atingirá toda
Santa Catarina. Esse acordo,
chamado de Pacto pela Infân
cia e pela Maternidade, será

assinado com todos osmunicí

pios do Estado, no mês de ou
tubro. Éumpacto simples, com
apenas dois pontos: nenhuma

criança catarinense deverá fi-

D Pais tem até sexta para vacinar seus filhos

car com a carteira de vacina

ção incompletae nenhuma ges
tante deverá ficar de fora do

Programa de Parto Ruma-

nizado, que garante a todas as

futuras mães seis exames pré
natais, exames laboratoriais e

um exame de ultrassom.

Cancínhas coleta 40·- rníl de

embalagens de agrotóxicos
CANOINHAS - A Se

cretaria do Desenvolvimen
lo Rural e Meio Ambiente

de Canoinhas contabilizou
os resultados da campanha
"Planalto Norte Limpo", re
alizada no município. Desde
19 de maio, quando come

IOu a campanha, foram

coletadas 40 mil embala

gens de agrotóxicos. Este
número representa cerca de

14 toneladas de embala

gens. A iniciativa coordena

da pelo secretário Dodani

Machado e as localidades

de Arroios, Laranjeiras, Rio
da Veada, Forquilha,

Chá contra
#\.'

.

cancer de pele
ARIZONA, EUA - Be

ber chá quente da cascá de
frutas cítricas pode proteger
COntra o câncer de pele. Os
pesquisadores daUniversida
de do Arizona (EUA) verifi
caram que o risco de desen

olver câncer em células

escamosas dá pele mostrou
se 70% menor entre pessoas
qUe bebem com freqüência
chá de cascas de frutas cítri
cas, como o limão, e 40%
lD.enor nos que bebem chá
preto.
Ainda segundo a pesqui

sa, os chás gelados possuem
Illenor efeito do que os chás
quentes. "Verificamos tam-

bérna ' .

característica proteto-
ra desses chás na exposição
sOlar, o que estimula o apare-

cimento de câncer de pele",
conta Robin Harris, um dos

responsáveis pelo estudo.

Ele ressalta, no entanto,

que é preciso estudar mais

profundamente os efeitos dos

chás de frutas cítricas. "En

quanto isso, a proteção solar

continua sendo a melhor for

ma de prevenção da doença",
afirma.

A pesquisa envolveu 450

pessoas, sendo que metade já
tinha sofrido algum tipo de

câncer de pele. Todos foram
interrogados sobre os hábitos

de consumo de chá.
'

Os cientistas esperam

que, com a descoberta, suple
mentos alimentares sejam de

senvolvidos com objetivos
preventivos.

TEC ·SCREEN,
Produtos para Serigrafia
'Di4tflikidM f.ta't4 ��a(l

Rua Caetano COSia. j30 - Fone (Oxx47) 622-3947

Salseira, Palmital e Salto.do

Água Verde foram as pri
meiras que participaram da

campanha, Nelas foram

coletados 1.200 kg de em

balagens plásticas, �etálicas
e de vidro.

Machado disse que o

sucesso da campanha ocor-

reu devido à "expressiva co
laboração de todas as comu

nidades do interior", ressal
vando que ela voltará a ser

feita no próximo ano. O se

cretário relatou que as 40

tono de embalagens foram
destinadas à unidade redu

tora, localizada em Mafra.

26.,90
Rico em fibras, diminui
naturalmente a sensação
de fome, regulariza as

funções intestinais e deixa
a pele mais bonita.

Calçadão Felipe 5chimidt, 398 - Centro
Fone/Fax (47) 622-2464 - CeI. 9966-5469

Necessita de Oculos,?
Beneficie-se do atendimento personalizado da

ÓIll'l['.ICA (:-;ONFIAN A

É!'Jcontrará com certeza o óculos da sua necessidado

O,."alicl",le ;:.Jp<.H'ênçin e/�$se
O melhor IIre�Q da praca e a maiol exatidão no aviamento de' receitas

as RIais modernas armaçües Fl!mininas e Masculinas

Preç.eL Lauro MQUer. 6,14 - Fone 622-0001

CA..'40INHAS -:- SANTA CAT.-'\RINA

eB - Ilnóveis
Compra, venda e avaliações. - CRECI-6.637

ACRIMENSURA
Levantamento topográfico - Pericias ]udiciais
Inventario (divisão de terras) - Loteamento
Desmenbramento - Mapas e M.Descritivos

CREA-5.575-1 Fone 622-4917

Correio do Norte 3

lI�orlio-Ooee feda�
Decorações - balões - convites -letras

velas � toalha - copinho/prato - guardanapo
Todo tipo de decoração. Traga sua

idéia que nós realizamos para você.
R, Paula Pereira, 1020 (ao lado doWisnievski)

'"lI'9996-0328

SABRINA
CONSULTORA

R. Barão do Rio Branco:> 1441

10 andar - Canoinhas - SC

·CIM NT'ELA
Telas • Grades • Muros • Artefato,s de Concreto
FA,BRIC'A 624�1459

ESCRITÓRIO CIDE CONTABILIDADE
Fone 6,22-171,8

Rua Coronel Albuquerque" 1158

�erQório [de O aJ arrcs) de Segunda aSe��fêirâ:
..

Hotel dCE 18hJOmin .� LJ horasl deSegunda à'�e�o
. SábadO eDomingcs L4h'oras, �omEflte cem rêSBNO
enbo nos fazer uma visita.

.

. .

Vagas limitadas
.

,

Fone{47) 622-0958
Rua CeI. Albuquerque, 1065

em frente Auto Eletro Canoinha.s

Rua: Getulio Vargas, 259
................. , ", " " , , __ , ,., , "., '" , " , "'- ", " ..

©9996-64'29

c:::OTl.f'''''....:.::�·ÕCS de curt.inas sob
fT'lcdidd_ ar.'narir'\hus �'rn geral,

canh'l, t'ncsa <-, b.:u ..h<:t,

Fone: 622-3979
Rua Vidal Ramos, 861

Consórcio
Nacional

Volkswagen
o ÚNICO GA.RANTIDO PELA PRÓPRIA VOLKSWAGEN

Mallon " 622·6151
Rua Caetano Costa, 53

Wisnievski & Scarduelli

Rua Paula Pereira, 1028
Fones: (47 622-3980/..fllí.99

..

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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EXEMPLO

Trote· arrecada alimentos

e artigos de limpeza

Concurso dá o terceiro

luqar para Canoinhas

Bolsa Escola entrega
• •

primerros recursos

CANOINHAS Os
acadêmicos de optometria
da Universidade do Contes
tado (UnC) - campus
Canoinhas fizeram trote hu
manitário no último dia 22.

Organizado pelos veteranos,
o trote cultivou idéia origi
nal: a de arrecadar recursos

para compra de alimentos e

produtos de limpeza.
Os calouros nem se in

comodaram com o trote e à

cada tarefa podiam contri
buir com quantias que vari
avam entre R$ 5,00 e R$
10,00. A participação era

espontânea. Foi assim du-
. rante toda a tarde. No final,

.

com o resultado das contri

buições foram às compras
no comércio local. Foram

comprados alimentos como

Nescau, Neston, aveia, lei
te em pó e artigos de limpe
za.

Na quinta-feira, dia 23,
os acadêmicos fizeram a en

trega dos produtos para a

Associação de Pais e Ami

gos de Excepcionais (Apae)
de Canoinhas e no Lar de

Jesus.

CANOINHi\S - Olinda .

Fantin, a rainha da terceira ida
de de Canoinhas, foi a tercei
ra classificada na competição
estadual realizada 18 em

Florianópolis. A representan
te de Canoinbas concorreu

com mais 25 candidatas;
Dorotéia Kubrack, que em

2000 foi amiss simpatia de SC,
representou Canoinhas como
jurada do concurso.

CANOINHAS - Na úl

tima quarta-feira, aconteceu
em Canoinhas a entrega dos

primeiros cartões magnéti
cos do programa Bolsa Es

cola destinados a famílias de

baixa renda. Na presença do
prefeito Orlando Krautler

(PFL) e do superintendente
de negócios da Caixa Eco

nômica Federal em SC,
Carlos Roberto

Wengerkievicz, 12 farmlias

representando 502 de

Canoinhas foram as primei-

D Acadêmicos fizeram entrega na Apae e no Lar de Jesus na quinta-feira
"

Desde hoje (sexta-fei
ra) até domingo, Edith
Zipperer e Stanislava
Oliscovicz estão em

Blumenau, onde disputam a
.

modalidade de bolão nos Jo-

PREFEITURA MUNICIPAL DE TRÊS BARRAS - SC.
LEILÃO PÚBLICO - EDITAL DE ALIENAÇÃO N. 62/2.001

Edital de leilão

"AVISO" - O Município de Três Barras, comunica que reali

zará .Leilão Público, às 10,00 (dez) horas do dia 18/09/

2.001, para venda "à vista", de veículos leves e pesados e de
bens 'móveis, todos usados, pelo maior lance, superior ou igual
aos valores fixados pela Comissão de Avaliação, como ségue:
I' -- Um Micro ônibus TOPIC, diesel ano 95 - R$.5.867,00; 2'
- Uma Camioneta PEUGEOT, diesel, ano 95 -R$.3.930,00 ;

3' - UmÔnibus FORD diesel, importado, ano 87 - R$.1.530,00;
4' - Um Ônibus FORD, diesel, importado ano 87-

R$.1.500,OO; 5' - Um Micro ônibus FORD, diesel,
importado, ano 1987- R$.1.167,00; 6' - Uma Camioneta

KOMBI Vw., gasolina, ano 94 - R$.2.434,00; 7°- Uma
Ambulância CHEVROLET CARAVAN, gasolina, ano 90-

R$.894,00; 8'- UmMicro ônibus AGRALE, diesel, ano 1989,
sem motor R$.887,00.- 9': Um FÍAT UNO, gasolina ano

1993 R$.2.367,00; 10'· Um Caminhão basculante

VOLI{SWAGEN, diesel, ano 86, sem motor - R$. 634,00;
11°.- Uma Camioneta FORD PAMPA, gasolina, ano 92 - R$.

ras do Estado a receber os, 3.200,00; 12° - Um CHEVROLET IPANEMA, gasolina, ano
benefícios do programa. 1994 - R$.4.200,00; 13'· Um FORD ESCORT, gasolina, ano

De acordo com informa- 1991 - R$.2.S00,00.- 14' -Urn FORD ESCORT HOBY, gaso-
ções 1.715, famílias de lina, ano 1995 - R$.4.384,00; IS' - Uma Camioneta KOMBI

Canoinhas com até três cri- VW, gasolina, ano 1997 - R$.6.600,00; 16' � Um ÔnibusM.
anças vão ser contempladas BENZ, LPO.l113, diesel, ano 1986 - R$.9.767,00; 17' - . Um

durante um ano, recebendo Telefone Celular ERICSON KF.788 - 9986 - 5884 - R$.70,00;
R$ 15,00 por criança cadas- 18' - Um Telefone Celular MOTOROLATACLICITII-9996--

trada no programa. Em se-' 4558 R$.70,00; 19'· Um Telefone Celular ERICSON 9996-

·tembro, as 1.213 famílias 6090-R$.60,00; 20" Um Telefone Celular ERICSON -9996-

restantes também devem ser 5333 - R$.70,00; 21" Um Telefone Celular MOTOROLA

beneficiadas. Mensalmente, PP.SOO, sem linha - R$.60,00.- Informações e copia deste

cerca de R$ 47 mil devem ser
Edital, poderão ser obtidos no Setor de Licitações da Prefei-
tura, à Avenida. Santa Catarina - 616 -Centro - Três Barras

aplicados em Canoinhas pelo -SC. nos dias
_

de expediente, das 08,30 às 12,00 e das
.programa Bolsa Escola.

13,30 às 16,00 hs. - Fone:OXX.14. 623.0121.- Ramal 201-

Três Barras (SC ), 24 de agosto de 2.001-
MILTON MIGUEL - PRESID. COMISSo PERM. LICIT.

DR. SALVADOR DE MAIO NETO - ASSESS. JURÍDICA
LUIZDIVONSIR SHIMOGUIRI -PREFEITOMUNICIPAL

gos de Integração do Idoso -

'

fase Sul. As atletas de
Canoinhas foram selecionadas

para a competição e disputam
com representantes de SC,
Paraná e Rio Grande do Sul.

lendimcnto:
: � �"" Sábado das 9 às 1" �o:, egllflUO Q.

•

•

•

�" "IS
: 5 '90S U,30 as 191JOfJ<
� rtI\p •

',:,'I)� ':'�"'h:,:;ê?0,
Rua Francisco de Paula Pereira, 755

(Sorvete Sol de Verão)

EstarI1OS "

do \)Oce,
espera0 .

'ri9976-9235 (Eliane)

Sorvetes
elrigerolifes e SUiOS

CONSULTóRIO OFTALMOLÓGICO
Clínica e Cirurgia de Olhos - Lentes de contato '*f MATRíCUL\S ABERTAS

�@JBIJ PAÍl402°
SEMESTRE 2001

��. Q/�.ia Q/Il f#� Q!J';U4Jk'
Médica - Qfi:almologista

CRM 7325

Rua Frei Menandro Kamps, 263 • Fones (47) .622·4543 ,e 622-4344
89460-000"'- Canolnhas Santa Catarina

Language Centre

Garantia de qualidade
INGLÊS· ALEMÃO· ESPANHOL Aproveite!
Rua 12 de Setembro, 640 - n (47)622-3203
Registro Mec 4.224 - oxon@new-E' qe.coDl.br

Bela Vista' do TOldo;
Marisa Liller

"Para ensinar há uma

formalidade a cumprir:
saber".(Eça de Queiroz),

I
I
I'
,
I
I
II
I

*EzequielKrull24/08 I;
*MarileneWittlich 3b/08,muita saúde, paz e desejos I,

de imensa felicidade, te adoramos, seus colegas de
trabalho.

.

Parabéns!

.
Só festa! !;

os BOCA DE LITRO, ESPETO, BEIÇO !�
CHURIÇO, PERIÁ, DfLSO, PELEGO, BINHO' I,

- -
,

!

SEBASTIAO (MARCO), BENTAO. Que estiveram I

emBelaVista tomando todas. "Loucos, porém felizes" I!
. I

I'
I

Não esqueça!
° grande baile com o grupo VENTANIA dia 09

de setembro a partir das 20 horas. Na S.R.E. Bela I

Vista.

Ingressos: Masculino: 7,00
Feminino: 5,00

Recreação:
A APP da Escola Municipal Terezinha Corrêa

Agostinho promove o 10 Encontro Competitivo
Esportivo, entre as escolas domunicípio, com intuito
de socialização e recreação, Pede-se a confirmação
das escolas até o dia 10/09 encaminhar as fichas de

inscrições já que o evento será realizado no dia 05/10,
na localidade deArroio Fundo.

Parabéns aos organizadorespormais essa iniciativa,
pois amesmaproporcionaráumdíade lazer aos alunos.

Campanha solidária
Neste domingo 2 de setembro haverá no pavilhão

da igreja matriz, um bingo beneficente em prol da
APOCA (Associação de PacientesOncológicos). Terá
início às 14:00 horas, a cartela será vendida 1 porR$ 2
reais ou 3 porR$ 5,00 reais.

Participe você estará realizando um enorme gesto
de solidariedade!

4° Campeonato
Municipal de Futebol

de Bela Vista do Toldo

Ouro Verde:

Aspirantes: 14 horas
Titulares: 15:30

JubiouroXCorinthians

GraIhâ:

Aspirantes: 14 horas
Titulares: 15:30

Três Estrelas XUnião

RioD'Areia:

Aspirantes: 14 horas
Titulares: 15:30

JuventudeX SantoAntônio -

Só lave
Gil & Maristela comemorando seus 7 meses de

namoro.

Sabalke Representatões Ilda.
Financiamentos para:
Carros - do ano 8S a O Km

Motos - do ano 90 a O Km
Caminhões - do ano 74 a O Km�

Fones:
Canoinhas: 6224722/622-3055
Três Barras: 623-0294

Li8Ue e c ,�c_.. O..,u.u:a

lrineópolis: 625-1234 *M.B, Scania e VoM

Comércio de móveis
direto da fábrica de

Rio N.egrinho
Rua Francisco de Paula Pereira, 216

"A"(47) 622-2957 --

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ADMINISTRAÇAO

justiça garante posse
,

,

de concursado
Liminar garantiu a posse imediata de
concursado de 1998 na prefeitura

I'
"

temporariamente exercer o

cargo em questão, abriu-se a

vaga e' aí por força de lei,
Zattar teria que ter sido
chamado.A ação foi proposta'
em 3 de julho, pelo advogado
Neuzildo Borba Fernandes.

A Assessoria jurídica da

prefeitura defendeu o ato da

nomeação de Varela para o

cargo, justificando que foram
criados por concurso cinco

cargos, mas que havia a ne

cessidade de permanente de

apenas dois e, eventual de um
terceiro. O juiz disse em seu

.
deferimento que é completa
mente improcedente a justifi
cativa da administraçãomuni
cipal afirmando "Se é assim,

r então porque a lei criou cinco

cargos? O que pretende o Sr.

" CANOINHAS- O juiz
'1,

bstituto da 1 a Vara da
SU •

, ÇOlllarca �e Canoinhas .Cesar
@távio Scrrea Tesseroli con-

'edeu liminar , decretando a

�Ollleação imediata de José
n '

ZattarFilho no cargo deauxi-

tiar geral de manuten�ão n�
prefeitura de Canoinhas.

�attar havia prestado concur

soelll1998, que teve sua vali

dade prorrogada e se encon

tra em pleno vigor, e havia

passado emprimeiro lugar das
5 vagas oferecidas, mas não

havia sido chamado para o

cargo. Porém o prefeito havia
nomeado para a vaga um ser

vidor efetivo.
O juiz entendeu então que

ao nomear o servidor efetivo

NelsonVarela de Oliveira para

Prefeito: legislar �em ter po
, deres para isso ?

A decisão do juiz foi base- ,

ada ainda na portaria que no
meou o servidor Varela (Por
taria 54/2001 - Fls 18), que
afirmava que a nomeação
aconteceu porque "não há

, concursado para ocupar a

vaga".
De acordo com o assessor

jurídico da prefeitura Paulo

Henrique Glinski, JoséZattar
Filho foi nomeado imediata

,

mente após a decisão do juiz.
Glinski diz ainda que a prefei
tura vai recorrer se a decisão
de mérito for favorável ao

impetrante. Ainda de acordo
comGlinski,NelsonVarela de ,

Oliveira, voltou a exercer a

função de servente.

,
r

pagar os salários de dezem

bro, preferiu anunciar que
estava pagando, antecipada
mente, os vencimentos da

quele mês de janeiro.
A decisão consolidou o

atraso das três folhas, que co
meçaram a ser quitadas por
faixa salarial, começando pe
las mais baixas.

O cronograma de paga
mento de atrasados começou
a ser cumprido em julho do
mesmo ano.

De julho a dezembro de

1999� o governo desembolsou

R$ 70,6milhões a esse título.

Em 2000, foram R$ 127,23
milhões e, de janeiro a agosto
deste ano, com o desembolso
de R$ 109,4� milhões, ogo
vemo quita a dívida com o

funcionalismo.
, Ao mesmo tempo, Amin

anuncia a primeira parcela
da reposição salarial refe
rente ao período de janeiro

Amin quita atrasados
o governador Esperidião

Amin (PPB) anuncia hoje, em
tom solene, em cadeia de rá-

dia e televisão, o pagamento
da última parcela dos salári-

,

os atrasados devida ao funci

onalismo público estadual. "O
sentimento � de vitória", re
sume o secretário da Fazen-

I

da, Antônio Carlos Vieira

(PPB). \ .

Ao assumir o governo

pela segunda vez.em janeiro
de 1999, Amin herdou do

'

antecessor uma dívida com os

servidores do Poder Executi

vo, que somava três folhas de
\

pagamento em atraso, cor-

respondentes aos meses de

outubro, novembro e dezem

bro de 1998, num total de R$
303 milhões.

Naquela época; os salári

os estavani sendo pagos no

dia 15 do mês subseqüente.
Em vez de, em 15 de ja

neiro de 1999, o governador

de 1999 a julho de 2001.

Em setembro, todos os ser

vidores do Estado recebe
rão 6,3% de reajuste. "Se

hoje tivesse que deixar a

Secretaria, da Fazenda, sai
ria satisfeito", comentou
Vieira, frisando a sensação,
do "dever cumprido". O se

cretário garante que, da
mesma formacomo foi pos
sível a antecipação do

cronograma de pagamento
dos atrasados (previsto para
ser concluído em março de

2002), a reposição salarial
de 18% prometida pelo go
verno estadual e já transfor
mada em lei, também pode
rá ser antecipada. Ele ad

verte, porém, que "tudo de

pende do comportamento
da arrecadação. "Ninguém
me fará prometer um au

mento que eu não tenha

certeza de poder cumprir",
avisa.

Quarentena garantirá 'quatro meses,
, de salário para quem deixar governo
BRASÍLIA. o governo nas a exigência da quarentena

editou uma medida provisória por 120 dias.

criando a quarentena remune- Enquanto estivercumprindo
cada para os ocupantes de car- a quarentena, a pessoa continu-

, gos naalta administração públi- ará vinculada ao órgão em que
I Ca federal, como os ministros. trabalhava e receberá remune

C@mamédida,ostitularesdes- ração equivalente a do cargo
ses cargos que deixarem o go- que exercia. O salário poderá
remo continuarão recebendo ser recebido tanto por quem foi

)a1ário durante quatromeses. O demitido quanto por quem pe

bbjetivo é evitar que eles se diu exoneração do cargo. Mas

ransfirãm para a iniciativa prí- a quarentena e o salário-extra'

Iyacla, levando informações sigi-�'
- serãd suspensos Se apessoa for

losas do governo. nomeada novamente para o

O governo demorou umano cargo de ministro ou outra fun

para fixar regras para a quaren- ção de confiança. O governo
ena, que já estava prevista no poderápediro ressarcimento do
Código de Conduta da Alta salário-extra caso a pessoa não ,

Administração,Federal, em vi- cumpra a quarentena.
�or desde agosto do ano passa- O governo decidiu criar re
qo. Mas o Código de Conduta gras para a quarentena depois
dão tem força de lei e não pre-

'

que o senadorFernando Bezer-
,

�opagamento de salário, ape- ra deixou o Ministério da

ÁUDIO CENTER
I/pecializada em:

Temos Fios para Bordados e Costura

'COlocamos Botões de PreSsão e Flexível
Cursos de B\ordados, Crochê,

I'nacramê (Bróia) e Pint�ra em Tecido

Rua Frei Menandro Kamps, 610 - Ao lado Paulo Wagner
Fone: (47)9105-0782 ou 622-6136
CEP - 89.460-0�0 Canoinhas - SC

ª-ABYLANDIA
,

QuaUdade em roupas infantil e,
infanto.juvenil. Visite·nos e confira'
,nosso crediário, de até 4X sem juros.
'Rua Paula Pereira, 387 -zr(47)622-3957

, Integração Nacional e tentou

reassumir o cargo de presiden
te da Confederação Nacional
da Indústria (CNI) emmaio.

A quarentena já existe para
os diretores das agências regu
ladoras,ll1assell1rell1uneração.
O diretor da Agência Nacional
doPetróleo,DavidZylbersztajn,
deverá serumdos primeiros be
neficiadospelamedida. Ex-gen
ro do presidente Fernando
Henrique, Zylbersztajn tem dito

que saírá do cargo em breve.
Além de Fernando Bezerra, o
ex-ministro doDesenvolvimen
to Alcides Tápias também está
cumprindo a quarentena.

O governo ainda editou

ainda duas medidas provisó
rias sobre funcionalismo pú
blico. Na primeira, estabele
ce que antecipará o paga-

menta de parcelas futuras
relativas ao aumento de

28,86% em caso de invalidez
e doenças graves. O gover
no já reconhecera o reajuste,
mas as parcelas para os de
mais servidores serão pagas
em até sete anos.

Em outramedida provisó
ria, o governo definiu melhor
as regras para o cálculo do

pagamento de indenizações
para quem aderir ao Progra
ma de Demissão Voluntária

(PDV). Pela MP, para efeito
de cálculo da indenização
será contabilizada a fração de
ano trabalhado pelo servidor.
O governo esclareceu que já
vinha fazendo os cálculos nes
se sentido, não havendo ne

cessidade de recalcular os

benefícios já concedidos.

RestaaranteCanoinhas
(I.)
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No calçadão em frente

ao Banco do Brasil

V622-2054
de sego a sexta

das 8h as 18horas

IT/) rvf L" OI I
''::L/1ft, 0I-�w, L�/IfliJeIl/)lf!Ifl

Cirurgião Dentista - CRO 4692-SC

Clinica Geral - Adultos e Crianças

Rua Getúlio Vargas, 420 - Centro

.l91' 622 ..1t6ÕÕ

Marmore e Granitos
WEINFURTER
Túmulos, pias, lavatórios,
soleiras pi portas e janelas, ....--I_iii
lareiras, revest em geral

Rua Marechal Rondon, 920
Alto da� Palmeiras
Canoinhas - SC

Fone 622-0696
Fax 622-3306

lU :",�,c,y;;i-
-rJ2:

k (!���
((l)��)' ,

622-5030

Obs - "Em frente Erlita Turismo"

A Associação Catarinense de Professoresr ,

- Núcleo Regional de Canoinhas, participa a

todos, em especial aos membros dó Magisté
rio Público: Estadual e Municipal, particular,
ativo e inativos, sua atual diretoria:

Jenny Ma Ribeiro Isphair - Coordenadora
Irene Biluk Pereira - Vice-Coordenadora
Dolores BallokOliveira - Secretária

Elfride Isphair Bossi - Tesoureira

Lembra, ainda, que os, encontros são reali
zados nas primeiras segugundas ..feiras de cada

• . (_, , " .4. , ��; , • -

mês, a partir das 14 horas no Salão de

Catequese da MatrizCristo-Rei.
'

Sozinhos somos fracos �

Juntos seremos fortes nas

causas que abraçamos
"ACP: Defendendo, Assistindo

e Integrando".

P-UNERÁRIA SANTA CRUZ
PLANO DE ASSISTÊNCIA FAMILIAR

Atende dia e noite

Rua Caetano Costa,. 393
esquina j Frei Menandro Kamps .. Cano!nhas/SC
Fones; {Oxx47) 622-:3000 Celutares: 9986-5106 (Oliyi�)

622-4121 9900--�122 (Paulo)
622-5241 9900-5691 (João)
622·3879

Qualidade, variedade, roupas adulto e infantil,
tudo para você e sua família.

Condiçõ(es de pagamento em 4x com cheque você
encontra aqui na su�. "-pifl pop,u1at.'

\

No calçadão da Felipe Schmidt n e 383

FONE: 622-561

-"\
\

, 1
�-()

,. SEWIÇtJ PER$, '1(A(.lz'."tJ IM LAv"9Ao
.. POUMENTO - CERA - PIJLVERIZA9Ã0 CI MAMONA,
tt LAVAMOS' ESTOFADOS' E CARPET Df AtI7()MOVE l'

Rua: Major Vieira 410

EaIll3 [ff3�

CDecot:Jlrte Temos :oll�s 0.\ nltI�eriaisqlle voeipr,'c:sU!Ura c[emar
'4 tetier e (j?intu ra s/ws tecllIcas ,tepmlllTU tmgeslo, ceranllCO, mude/ta

e ferro, bel� (:01110 tilltas, vmrize5, purpurillJlf,
folhas de OflM, ttan.ifm, pilwlLI artíslÍfO.l e OU/N/S,

OFERECEMOS CURSOS DE PÁTINA COM TECNICAS

MODERNAS COMO: MARMORIZAÇJlO, 1ll(TURIZAÇiio,
VENHA PINTAR COM A GENTEl ESTUQUEICRAQUElÊ,SATIN�"DECOUPAGEEDECAP�.

In1'orlTlGcões e Inscricões

Rua 12 de Set.embro" 779
Fone (47) 622-6�92

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Contra a burocracia no' INSS
Diretora de Benefícios assina nesta semana portaria revogando 586 normas

internas do instituto. Objetivo é agilizar o atendimento

Maior rapidez e menos bu

rocracia. É isso que a diretora
de Benefícios do INSS, Patrí
cia Audi Souto, pretende ao

assinar nesta semana portaria
revogando 586 normas inter

nas. Com isso, o trabalhador
deixa de ter que apresentar
documentos, enfrentar filas

para a-reavaliação do perito e

até' mesmo, apresentar teste
munhas para a concessão de
benefícios. A vida do funcio
nário serámenos dura, já que,
além de não ter que saber de

cor tanta legislação, não será

obrigado a viajar quilômetros
para checar uma informação.

"Uma pessoa só vai ao
INSS por necessidade. E pre
cisa que seu problema seja ra
pidamente resolvido. Mas o

funcionário tinha que exami
nar a situação levando em con

sideração' tanta legislação e

tanta regulamentação, que'
acabava se preocupandomais

, "

com as normas, esquecendo o
ser humano. Por isso, vamos
desregulamentar algumas
ações", explica Patrícia.

Há um ano no cargo, a di
retora afirmou que um dos

grandes problemas é que o

INSS tratava grandes capitais,
como Rio e São Paulo, da
mesmamaneira que pequenos
municípios. ? ,

"Havia norma determinan
do visto do perito 40 INSS para
a concessão do auxílio-doen

ça e para o salário-maternida
de. O trabalhador passava por
exame de um médico
credenciado e, depois, por ou
tro do perito. NoRio, isso pode
não causar problema maior,
mas, no interior doMatoGros

so, por exemplo, significava

que o trabalhador teria que vi

ajar até 400 km para ser exa

minado. Claro que o benefício
demorava a sair", exemplifica,
Patrícia. Para o mesmo bene

fício, também não será mais
necessário a entrega pelo tra

balhador da relação dos salá
rios recebidos desde 1994. "Se
nós já temos essa lista no nos
so sistema, não hámotivo para
exigir que o, 'trabalhador
retome a cada empresa que
trabalhou e peça essa, docu

mentação" .

Agilidade também para os
, benefícios rurais

Outro problema comum no

interior era a concessão do
benefício rural. Eram exigidos
vários documentos compro
vando a-atividade e o trabalha
dor ainda tinha que aguardar.a
ida de um funcionário do INSS
ao local onde exercia sua ati

vidade, geralmente em muni

cípios centenas de quilômetros
distantes do posto. "Um só fun

cionário, às vezes, tinha mil

pesquisas a fazer. É claro que
havia atraso na concessão do

benefício", diz Patrícia.
O INSS foi o primeiro ór

gão do Governo a reconhecer
a união estável. Independen
temente do casamento civil, o
companheiro ou a companhei
ra podem receber pensão em

caso demorte do beneficiário.
'

O direito é válido também para
casais homossexuais. O pro
blema é que, para receber o

benefício, além de apresentar
,documentos que comprovas
sem' a vida em comum, era

necessário levar três testemu

nhas ao pos!o do INSS. Ago
ra, basta a comprovação do-

,

cumental.

D Pepinos, bananas, abacaxis e conta-gotas: crítica à proposta de FHC

Servidores comemoram
, .

7 anos sem aumento
Os servidores ainda descasca
ramumpepino, serviramabacaxi
ebananas e serviram água com
um conta-gotas, simbolizando a
ação do governo federal .

De acordo com o diretor do

Sindisprevi de Joinville, Giulio
Cesare Tartaro, os servidores

estão , durante a paralisação fa
zendo campanha, de arrecada-

ção de alimentos não perecíveis, \

qu� depois serão doados'para' A partir desta sexta-feira
instituições de caridade. Os pró- dia 31 de agosto, os proprie-
prios servidores estão trazendo tários de.antenasparabólicas
os alimentos de casa, mas apo- poderão sintonizar o Canal

pulação também pode doar, le- Rural e contar com omelhor
vando a suacontribuição na sede serviço de agrime-teorologia, :
do INSS. com osmelhores programas:

--------r------------------------------' de técnica e tecnologia rural, I
leilões, cotações, tudo que I

tiver acontecendo sem sair
1

casa. O Canal Rural, es

disponívelno satéliteêrasil
B 1, na banda C, frequênci
4171 Mhz, polrização hori
zontal, transponder 12Al.�'!
di 'b;1;7O:>I";:;, d r"-.l;>'lR '"

spom ilização oy:uw u.-�
ral nabandaC émais lima��.i
pa do cQmpro�o estr��
gico de valorização d�

agronegócio noBrasil. A par
tir de sexta-feira é ligar a TV
e colher e frutos. Canal RunU
plantando

CANOINHAS - Protes

to bem-humorado marcou o

dia em que os servidores pú
blicos federais completaram 7

anos sem aumento salarial. Em
.

Canoinhas, o protesto foi feito
por servidores do INSS na úl
tima terça-feira, que encena

ram ato ironizando os 3,5% de
aumento anunciado pelo go
verno federal para a catego-'
ria, Os, servidores ofereceram ,

bolo pata as pessoas que tran
sitavam em frente ao prédio,
explicando sobre a greve.

O movimento que teve iní
cio em 8 de agosto em todo o

Biasil, teve a adesão dos fun-

cionários da agência do INSS
de Canoinhas no dia 13 de

agosto. Todos os serviços e

atendimentos estão paralisa
dos, segundo os grevistas que
pedem reposição salarial de

75,48% e a manutenção do
Plano de' Cargos de Carreira
e Salários (PCCS) e o da

gratificaçãp que juntos repre
sentam 59,11% do ganhomen
sal dos servidores.

Em Canoinhas, omovimen
to teve a visitade servidores gre
vistas de Mafra, São Bento do

,

Sul e J6invIDe. Durante a tarde,
bolo de "comemoração por 7

anos sem aumento'tfoi cortado.

Motorista vai pagar pedágio em se
Ainda não há data para o

início da cobrança, mas os

motoristas catarinenses podem
, preparar os bolsos. Em breve,
será preciso pagar pedágio

,

para trafegar em duas movi
mentadas rodovias federais - o

trecho Norte da BR-101, no
Litoral, e aBR-116, noPlanal
to Serrano.

O Departamento Nacional
de Estradas de, Rodagem
(DNER) define os locais dos

postos de cobrança assim que
for concedida à iniciativa pri
vada a exploração da BR-l16,
que ligaCuritiba à divisa entre
Santa Catarina e o Rio Grande
do Sul, e das BRs 376 e 101,
no trecho entre a capital
paranaense e Florianópolis.

Serão cinco pedágios em

cada lote. Nopriineiro, que tem
extensão de 406,5 quilômetros,

, o edital de licitação prevê dois
postos no Paraná (quilômetros

RESTAURANTE MEIO DIA ÀNDlTE

.<;;?
BUfFEr liVRE + SOBREMESA +

4ª fEIRA I:
À lA CARTE À ITALIANA

REfRIGERANTE POR RS 4,90 5@ FEIRA I'

05TIPOS DE CARNES [PEIXE À lA CARTE À ITALIANA ,.

,... - 6i fEIRA

Ü
12PRATOS �UENTES RODíZIO OE PIZZA RS 5,90'

�� 14 SAlADAS SÁBADD

LVC(P-.�' 02TIPOS DE DEliCIOSAS BUFFET DE COMIDA CHINESA
DOMINGOS

RESERVAS SOBREMESAS CAROAPIO ESPECIAL

Rua Paula Pereira, 835 fi' 622.:.62 I 7

132 e 200) e três em Santa
.

Catarina (quilômetros 78,150
e 230). No lote de 367,6 quilô
metros, que abrange as BRs
376 e 101, serão quatro pedá
gios no trecho da BR-101 em

Santa Catarina (quilômetros 2,
77, 162 e 219) e apenas um no

trecho paranaense da BR-376

(quilômetro 654).
O valor do pedágio só será.

definido em uma etapa poste
rior da licitação;mas existe um

teto definido de R$ 3 para car
ros de passeio. Segundo o di
retor daDivisão de Concessões
Rodoviárias do DNER, Paulo
Nunan, as empresas que se

comprometerem a cobrar me
nos terão mais chances de ga
nhar as concessões. O proces
so está em análise para a pré
qualificação das empresas
candidatas. Em seguida serão

apresentadas as propostas de

preço.

A1URETOUR
or do Turismo ao alcance de todos!

Rua Paula Pereira, 400 - Centro
Fone: (47) 622-0635 Fax: (47) 622-4576 CeI: (47) 9986-5842

e-mail: naturetour@newage.com.br

op lor
Rua Major Vieira, 42J
Tel. (41) �22·252�

FUJIFILM

Ao todo, sete lotes estão

sendo licitados peloMinistério
dos Transportes, em um total

, de 2.580,9 quilômetros de ro
dovias divididos entre Santa

Catarina; Paraná, Rio de Janei
ro, São Paulo e Minas Gerais.

As concessões valerão por um

período de 20 anos. O proces
so licitatório foi retomado esta

semana, depois de mais de oito
meses suspenso por decisão do
Tribunal de Contas da União.

\
',J

1
BB aumenta'
salários de I

• • • !

prmcipaís

servidores
!

o presidente dó B,anco
do Brasil, Eduardo Guima.
rães, vai ter o seu salário do
brado. Atualmente, Guima_1
rães ganhapoucomais de R$

I

9 rnil brutos e passará rece_
ber, a partir de setembro
depois de publicado o decre�
to presidencial com a nOVa
estrutura da diretoria da ins,
tituição, cerca de R$ 20 llli!
- um aumento de aproxima
damente 122%. Este reajus_!
te de salário, que o BB pre-'
fere chamar de ajuste nãoU-!
nearpara adequar a remune_1
ração dos seus executivos ao
nível de mercado, foi apiô
vado ontempela Assembléia

, Geral de Acionistasdo ban
co juntamente com a refor
ma do estatuto. O diretoní,
Gestão de Pessoal e Crédito
do BB, Luciano Gomes, ex
plicou que o ajuste atingirfi
cerca de 3.200 dos 72 mil
funcionários do banco. Serão
beneficiados o pessoal noní,
vel de gerente para cima e o

acerto todo custará cerca de
2%dafolha.

(O Dia)

Canal

Rural

'Padaria e Conreltarla

Pies, Doces, Bolos. Salgadoi� Co.pleta LanehOdeft,
Com Doces e Salgadoal 'i,ln., Café, Refrigerante.
€il.2'�- tEi1.:2�,5l

Rua Caet:ano CaSÉ:a, 965 - Cano/nnas - Se
(llm rrente ao��Ct1)

,

HORÁRIO ATENQjMENTO:
DAS 6:30 AS 21:00 DOMINGOS B FERIADOS

�baiures, fUtro dos $onbos,U'Iros,
Cd's, Cartões, \ncensos, �romatll.antes

e multas outras nO'lldades
-

d '22'5 c...... tt-OR1.,],a l�rc.l J'v1:cI13Tl. ro Karo.}::>s;o - err

89L4,(iO-OOO - Carloiu.has - SanJ:a Ca,tariu,a

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Sofredores
A população de Canoinhas sofre com pos

sível perda do título da capital da erva-mate

'para outr? m�nicípio. Per�i a c?nta do nü

",ero de ligações que recebi, pedindo que fa
'lasse sobre o assunto. Alguns 'estão profun-

) damente chateados, outros, se mostram indig
,nados. Uma senhora me disse que não su

porla ver ,na TV a publicidade institucional

da "Terra do Chimarrão", Catanduvas. "Me
sinto roubada" , disse ela. Ao que parece se

sentem assim. também outras muitas pesso
as, que querem um posicionamento forte da

Secretaria de Desenvolvimento Econômico e

Turismo do município. Há que se dizer, que
na realidade, a terra do chimarrão é diferen
-te da capital da erva-mate. Um pouquinho
de esforço, das nossas autoridades constituí

das, da Fundação Cultural de Canoinhas

poderia põr fiin a esse impasse.

1 Faltam esclarecimentos
.

.

\

A secretaria em questão tambémbem que poderia tra
çaralgumas definições acerca daFesmate; respondendo a

álguinas perguntas da população, como po� exemplo: a
Fesmate continuará existindo? - Qual a suaperiodicidade
? (de ano em ano, de dois em dois anos ?) - Será promo
vida por quem? (pela prefeitura será terceirizada ?). Por
causa dessa indefinição, não estamosmais constando no
roteiro de festas e eventos da Santur. Ninguém: sabe quan
do acontece o quê !!!

- ,

Alimentação estudantil

eppel·

Antonio Rebellato, novo presidente da Facisc,
eleito no dia 24 em Fraiburgo, dá posse a Vier

Vier é vice
Eleito emMafra, no último dia20, como vice-presiden

te da regional norte da Federação das Associações Co
merciais e Industriais de SC (Facisc), o empresárioRomeu
Vier. Muito importante essa participação e deferência à

região, afinal Vier é o nosso SecretárioMunicipal de De
senvolvimento Econômico. O novomembro da diretoria

regional da Facisc prega o fortalecimento dos fóruns regio
nais, a integração daClasse empresarial, o desenvolvimento
local e regional sustentado, agregação de valor aos produ-,
tos regionais, total apoio à Facisc para consolidação de

programas como a reforma tributária e projeto Empreen
der e também o fomento domicro crédito como fonte ge
radora de emprego e renda.

Irada
Determinada senhora tão agradável de nossa sociedade

TramitanaAssembléia legislativaprojeto de lei do de- precisa perder amania de encomendar doces e outros tipos
putado J�rginh()�en0 (PSOB) que es�belece critérios�e de iguarias e depois dizer para os pobres coitados que traba-

r

concessao de .servlços, l�ches � be�bld�s �o�s e�tabe.le.cl- lharam para fazer os quitutes que não vai pagar porque esta
mentos de ensm�.Na capI�FlQnan��l!s ja e lei: �r01?I�� _ vam horríveis,e ela e sua inteligente e sofisticada família não
a venda nas cantmas d�bebidas alcoolicas, ?al��pirulitos, conseguiram degustá-los. Detalhe: elanunca devolve acomi
gomas demascar, refrigerantes e sucos artificiais (exceto da,horrível. Não paga, mas não devolve. Fina! Da próxima
dietéticos), salgadinhos, industrializados e fritos, e pipocas. vez que essa dama fizer isso novamente terá o seu nome pu-
Jápensaram quemaravilhal!ll blicado nessa coluna com todas as letras. Caloteira!

'

\ '

Discriminação
Acho por si só essa tal reserva de vagas, ou universida

de para negros uma tremenda discriminação. É somente

avalizar a idéia ridícula de que eles não têm amesma capa
cidade que os brancos de competir poruma vaga. Asmai
orias (pretos e pobres) não têm, é verdade, as mesmas
chances e isso somente se resolve com educação, emprego
e políticas públicas que não tratem a todos de formapadro
nizada,mas que reconheça as diferenças culturais e sociais.
O problema não é o acesso nas universidades, mas o aces
so à condições dignas de vida. Quem precisa de
assistencialismo ?

Não entendi
,

Não entendi o porquê de aprefeitura enviar convite para
a entrega solene dó primeiro lote de recursos do bolsa
escola. Afinal �prefeitura somente fez o cadastramento das
famílias que deveriam receber o recurso, do Governo Fe
deral. Acho lamentável esse uso político que' se faz dessas
coisas e é para evitar issomesmo é que oGoverno Federal.

\

está enviando o dinheiro diretamente para os pais dos es-
tudantes carentes. Nada é repassado para as prefeituras.
Agora há que se reconhecer que a secretaria de Educação
municipal fez muito bem e competentemente todo o pro
cesso de cadastramento domunicípio, com agilidade, e é
por isso que Canoinhas já está recebendo os recursos.

Mérito aos que realmente os possuem!

Lembrança
Esse fato me lembra outromuito semelhante: o então

governadorPaulo Afonso Vieira, na época candidato à re
eleição esteve emCanoinhas para inaugurar o loteamento
SantaCruz, que nada tinha de recursos estaduais. Épareci
do ou não é??

Nem bem, nem mal
'Engraçado, quando essa colunista acompanhava asses

sões daCâmara era alvo de irados discursos de alguns ve-:
readores, que só lembravam da imprensa para dizer que "a
imprensa só falavamal, a imprensa não elogiava", Pois é,
deixei de frequentar as sessões e agora eles reclamam. Não
faço a menor força para ir por duas razões: tenho aulas a
noite e definitivamenteperdi o interessepor questiúnculas
como indicações de patrolamento de ruas, homenagens
póstumas é outras tantàs de profundo interesse social e co
letivo. Salvo as honrosas exceções dessa legislatura, defini
tivamente há que se ter saudade da outra gestão. Vereado
res comoFrancisco Vital Pereira, José Krauss eMelquíades
daCruz faiem falta.

r

"
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-E-MAIL:, coorte@matrix.com.br

jcnorte@ ieg.com.br
(Somente serão aceitos classificados até as 12 horas de quarta-feirai
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AGRICULTURA

Cereagro - Parceria contra o Bicudo
Os produtores de soja do

Planalto Norte estão prepa
rando para iniciaremnovem
bro O' plantio da safra 2001/.
2002. A safra colhida em

meio ocupou uma área de
47.700 hectares com a pro

dução de 2.100mil sacas de
, 60 quilos. Os resultados,
embora bons diante dos pre
ÇO's do cereal nomercado in

ternacional, poderiam ser

melhores. O bicudo O'U

tamanduá da soja destruiu
30% da capacidade de pro
dução.Para este ano O'S pro
dutores estão preocupados
.em adotarmedidas preventi
vas contra O' inseto que se

constitui nomaior inimigo da
soja e .do feijão mas que de
finhanas lavouras demilho. .

,

ACereagro, empresa vO'I
tadapara comercialização de'
defensivos e sementes, vem
investindo no apoio e orien

tação aO's produtores cómo
formade fidelizar O'S clientes.
Na quinta-feira da semana

passada aCereagro em par-

ceria com aAventis, líder na
cional na produção e

comercialização de defensi
VO'S ecologicamente corretos,
patrocinaram a vinda a

Canoinhas do técnico gaúcho
Mauro Tadeu da Silva, con
siderado amaior autoridade
brasileiraembicudo,

Mauro é cientista do
,

Fundacef, instituto depesqui
sa gaúcho mantido por um

pO'O'I de 45 cooperativas. Ele
vempesquisando O'bicudohá
nove anos e constatou que O'

inseto tem vida de 12meses,'
'

atacaprincipalmente O' terço
médio da planta e passa a

maior parte da: vida enterra
do a espera da próxima
qu�dO' se acasalará e pro
duzirá nova geração.

,
Estudos

Uma maneira de inter

romper este ciclo, segundo
Mauro, é fazer a rotação de
culturas intercalando uma sa
fra de soja com uma de mi-

I

lho. O bicudo não se alimen-
ta do milho e neste processo

D Técnicos foram ao campo ensinar estratégias para combater o bicudo
de procurar uma lavoura de

soja O'U de feijão libera a área
infestada e perde um grande

, percentual dapopulação em
busca de novo ambiente.

�

D Produtores ouvem a palestra sobre como proteger a safra de pragas

Bicudo o inimigo n" 1 da soja
AthanDimitri Volaco, en

genheiro agrônomo formado
pelaUniversidade Estadual
de Ponta Grossa que na re

gião do Planalto Norte pela,\
representação técnica da
Aventis:
Dimitri lembra que O'

bicudo O'U tamanduá da soja
é aprincipal praga dacultura
da soja e do feijão. Na re

giãO' a lavO'ura mais atacada
é ada sO'ja;

O PlanaltO' cO'lheu nO' anO'

passado 2.100mil sacas de
.

60 quilos nO's 47.700 hecta
res plantadO's na safra 2000/
2001. A devastaçãO' prO'vO'
cadO' pelO' bicudO' represen
tO'u, segundO' O' técnicO', em
perdamédia de 30% . O que
significadizerque aproxima
damente 600mil sacas fO'ram

perdidas.
Se O' produtO'r se preca

ver e adO'tar as medidas pre
ventivas cO'mO' a aplicaçãO'

correta de inseticidas aliada
a rotação de cultura terá um
ganho significativo sem au

mentar a área plantada.
O bicudo tem provocado

maiores danos em lavouras
dos municípios de

Papanduva, Major Veira,
Canoinhas eIrineópolis. Al
guns propriedades registra
ramperdas da ordemde 70% '

dá expectativa de cO'lheita.
CO'm istO'aAventis, segundO'
Athan, pretendO' intensificar 0"
apO'iO' aO' cO'lO'nO' cO'm pales
tras e O'rientações, além de "

naturalmenteO'ferecer acessO'
aO's defensivO's de pO'nta".
IstO' é, cO'm amaiO'r eficácia
nO' cO'mbate a pragà e O' me

nO'r danO' ecO'lógicO' possível.
Os prO'dutO's qu.e a Aventis
cO'mercializa estãO' enquadra
dO's cO'mO' faixa verde baixO'
efeitO' tO'xicO'lógicO'.

Para a safra que cO'meça
a ser semeada agO'ra em nO'-

vembro com colheitaprevis
ta paramaio, Athan alerta O'S

produtores da necessidade
de plantarmilho que é imune
ao bicudo em rotação com
a soja, sobretudo nas lavou
ras mais infestadas. Ele diz

que é sempre bom lembrar
,

que O' ciclo de vida do
bicudo é de um ano e se ele
não dispuser do alimentO'
necessáriO' será fO'rçadO' a
procurar O'utras lavO'uras e

neste processO' está sujeitO' a
pef(�a de uma geraçãO' que
auxiliará sO'bremaneira nO'

cO'mbate a praga. Aí sim,
com defensivO's.

O engenheirO' lembra
também que esta açãO' exige
parceira entre O'S plantadO'res -

de uma regiãO'., PO'is O' com

bate eficaz de um prO'dutO'r
pO'de ter O'S resultadO's anu
ladO's pelO' cO'mpO'rtamentO'
dO' vizinhO' que nãO' age em

',defesa de seu plantiO'.

>&ames audiomélrims de admissão,
demissão e periódicos
(conforme portaria 19)
>Implantação, acompanhamento e
orientação quanto, ao uso do
pro1etor aud°fivo
.palestras
'>Audiome1ria .........,_

audiometria e

saúde do trabalhador
Rua Cetúlio Vargas, 1256 - C.nlro - Canol'nhas
.

'

,

tel.: (047) .220.... ou ••ee.....

Para complementar O'

combate O' técnico aconselha
O' uso' de defensivos e dec1a-

I
i

avançando para o norte seJ
guindo as nO'vas fronteiras�
soja-.Já foi encontrado emlaJ
vouras do Piauí eMaranhãoj

.

I
I
I
I

Cereagro são O'S mais efica
zes. O bicudo é um inseto
nacional e infesta lavouras do

rou que O'S produtos da sul até Mato Grosso,
Aventis, comercializadopela

.

Tocantins e Bahia. Mas está .

Bicudo
Aventis Brasil Ltda, sub- sinartodos O'S produtos da li- -

sidiária brasileira da alemã, nha
este ano se prepara para as- CO'mO' resultado desta fu
sumir a liderançamundial na são aAventis, que já lidera O'

linhade-defensivos agrícolas. mercado brasileiro dO' setor,
NO' Brasil, a Aventis está há vai acumular pontos nO'.
dois anos corno resultado da ranking com faturamento

fusãO' de várias empresas do duas vezes superior a empre-
� �-�1�

.

.,�"?,.' ."f'.
- tw.irJtt�� -:;� ,

setor e até O' final do ano a sa Symgenta que ocupa Se-
poderosa Bayer passa a as- gundaposição,

O desempenho daAventis
se sustenta no fato que seus

produtos respondem amelhor
eficácia às expectativas do

produtor e seu corpo técnico
oferece apoio e incentivo es

pecializado aos produtores
A interação resulta em par
ceria que produziu a lideras

ça.

D O Bicudo está infestando as lavouras de soja e feijão do PlanaltôNorte.

D Plantadores de soja da região de Canoinhas participam de um dia de caJllpo

Ano 95
Ano 97
Ano 86

Uno CS 1 .5 I,E. (G)
Gol 1.8 Mi GL (G)
Monza SL/E 1.8 (A)
Prêmio' S 1 .3 (G) \Ano 86

.

.

.

· a
�

Gol GL 1.8 (G), Ano 90 Compra I V�nde I Troca I Consigo ça

Gol CL 1.8 (A) Ano 89, .
Temos Trato�es - Colheitadeiras e

c
Gal Mi 8v (G)' Ano 98 Implementos Agncolas de todas as mar

Parefi LS 1.6 (A) Ano 86tt(471625_ 1396Gol CL 1.6 (A) Ano 88
.

.

.

MotoXlR 125 Ano 97 �. Bahia, 338· Irineó oUs" se
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"Não receie crescer

devagar, só tenha medo de

permanecer imóvel"

Jovens senhoras
de nossa cidade

que participaram
ativamente da

Apaeem
Canoinhas. São

diretoria,
administração,
professoras e

colaboradoras'
__._,-_

Renata Lia Frantz, uma das lindas

uebutantes deste ano do Canoinhas

Tênis Clube. É filha de Wilmar

Roque Frantz e Josiane Stela da

�ilvaFrantz
-

Anotamos:
o tradicional lanche
eaeficente da Apae de

,�anoinhas, dia 29, quarta-feita,
a SBO foi sucesso. O Clube
reMães da Apae, diretoria,
�ofessores e alunos, todos

apenhadfssimos receberam
tOmmuita: simpatia.

Os canoinhenses Helga e

Eike passeiam na Suíça"

.. ;;4'.. �f
_�"

Clima total, mais que perfeita
[oi a inauguração do Black

Out, bar no Canoinhas Tênis

Clube, na sexta-feira, dia 24.

Modernos, antenados e

Imques circularam na noite
Iheia de charme.

Os empresários Helga!
Eike Bach em viagem a

Europa visitando a cidade
de Rothemburg, na

I

Alemanha. Delá
trouxeram gostosas para

servir na Doces e Fricotes

aquinta-feira, dia 30, a
romemoração de aniversário
�Channel 311, badalada boate
� cidade. Gente linda e

eitilosa dançando muito pop,
�ance, tecno e Cia , na melhor
�ista de Canoinhas.

-

As bonitas Karina
Freitas e Andréia
de Paula e Silva,
marcam presença

-

Elegantes Regina
Seleme, Sr" Paulo
Seleme e Carla S.

Pereira, SrtIvan Pereira

Na agenda
No sábado, dia 25, batizado o

- bonito menino Felipe, filho de
TeIma e Pascoalino Buonacorso,
reuniu avós, padrinhos e amigos
mais chegados na Doces e

Fricotes. Reunião das mais alegres!

Nasceu no dia 28, na maternidade
do'HSC, Rafael Trevisani Galoti, ,

trazendo rnuita alegria para. os

papaisMarcelo e Vivian (Trevisani)
• ,":"

-,

"t -�.:Galoti. ;,� :� .,;' �: '

.'-_"

Cumprimentos circularam.para a

advogada Alice De Domenico, que
aniversariou na quinta-feira, dia 23.

No sábado, dia 25, Doraci Seleme
comemorou níver em alto estilo.
Recebeu familiares e amigos para
movimentado almoço no

Canoinhas Tênis Clube

campestre. Presenças alegres e

bonitas brindaram a querida
aniversariante.

- ,

Na Doces e Fricotes, quarta-feira à

noite, o Sebrae de Canoinhas
reuniu expressivo número de

pessoas envolvidas no Projeto
Ideal, para mais um encontro.

Aulas de boas maneiras, convívio
social e finalizando um jantar,

I

fizeram o sucesso do encontro.

Em grande atividade nesta semana,
a Diretoria do Canoinhas Tênis

Clube, divulgando.o tradicional
_ Baile de Debutantes que acontecerá
no mês de outubro. Imperdível
esta festa!

Em Curitiba, a bonita cirurgiã
dentista Elaine Pereira, nosdias 24
e 25 deste mês, participou de

Congresso Internacional de
Odontologia. ;

C're5 .

.

-

.

- ��

arte e!"yre&entear
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EDUCAÇAO

Encontro 'reúne deficientes sensoriais
TRÊS BARRAS

CO'mO' parte da programação
da Semanà dO' Portador de
Deficiência aconteceu em

22 de agosto O' 3° Encontro
de Deficientes Sensoriais da

.região. Oitenta e cincopes
soas, entre eles 65 cegos,
com baixa visão e surdos de

Canoinhas, Irineópolis, Bela
Vista do TO'ldO', PO'rtO' UniãO'
e TrêsBarras passaram O' dia
ria Fazenda Schwartz, em
Três Barras. A promoção do
encontro foi do

\Serviço de

Educação Especial da . 18a

Coordenadoria Regional de
Educação (CRE).

"O nosso objetivo era O'

de socialização, O' que foi ple
namente atingido", comenta
a coordenadora de.Educação
Especial da CRE,. Maria

'Aparecida de Brito, Duran
te todo O' dia O'S alunos parti
ciparam de atividades recre
ativas e cívicas. Professores
e acadêmicos do curso de

engenharia florestal dá UnC
participaram da programa
ção.

Auxiliaram na programa
ção as prefeituras de Três

Barras,' PO'rtO' União e

Irineópolis, além daempre
sa Rigesa Ltda, UnC e Fun

dação Catarinense de Edu

cação Especial.

II SC reconhece
I'

a Linguagem
I

Gestual Codificada
Também foi aprovado

Projeto de Lei n° 183/01, de
origem governamental, que
reconhece oficialmente no

Estado de Santa Catarina a

linguagem gestual codifica
da na Língua Brasileira de
Sinais - Libras - e outros re

cursO's de expressãO' a ela

associados, como meio de

comunicação objetiva e de

uso corrente, Trata-se dt>
meio de comunicação dO's

I .

deficientes auditivos e de USO'
corrente nessas comunida
des.

A partir de agora fica à

Rede Pública Estadual de
Ensino deverá garantir aces
se à educação biligüe ru
bras e língua portuguesa) no
processo ensino-aprendiza
gem, desde a educação in
fantil até O'S níveis mais ele
vades do sistema educacio

nal, a todos O'S alunos surdos.

Capes reprova
,

.., ..
;

8>1 cursos de
. pós-graduação
Oitenta e um cursO's de

pós-graduaçãO' nãO' terãO'

mais seus diplO'mas r�cO'nhe
cidO's pO'rque tiraram nO'va

baixa na avaliaçãO',dO's cur
sos brasileirO's. Eles repre
sentam 5% dO' tO'tal d� cur

SO'S de pós avaliadO's pela
CO'O'rdenaçãO' de AperfeiçO'
ament0 de PessO'al de Nível

SuperiO'r (Capes).
O ínpice fO'i divulgadO'

hO'je pelO'ministro da Educa

çãO', PaulO' ReNatO' SO'uza,
durante O' anúnciO' da Avali

açãO' dO's PrO'gramas de Pós

GraduaçãO' 2001. Esses cur
SO'S receberam GO'nceitO's 1 ou

2 (numa escala de 1 a 7), tO'r
nandO' O' prO'grama e O' res

pectivO' diplO'ma sem valida
de nO' territóriO' naciO'nal. Fo
ram avaliadO's nO' tO'tal 1.545

prO'gramas de pós em tO'das
as áreas dO' cO'nhecimentO'.

De acO'rdO' cO'm a avalia

çãO', 86% dO's cursos de pós
graduaçãO' brasileirO's estãO'

cO'lO'cadO's entre O'S níveis

médiO' e muitO' bO'm (cO'ncei
tos 3, 4 e 5). Cerca de 9%
'dO's prO'gramas O'btiveram
cO'nceitO's 6 e 7, cO'nsidera
dO's de excelência, cO'm indis

c�tível inserçãO' internaciO'-
nal. (O Dia)

.

"

D Encontro aconteceu em clima de descontração e alegria

Cedup assume escola de produção
CANOlNHAS A EscO'

la de Produção que há anos
,

funciona no bairro Aparecida,
nas imediações do Parque de

Exposições Ouro Verde, não
será fechada, somente foi ane
xada ao Centro de Educação
Profissional (Cedup) Vida!Ra
mos. A .informação foi dada

pelo assessor da Diretoria Es
tadual de Educação Profis
sionalizante e diretor em exer

cício do Cedup Vidal Ramos,
. Airton José Schimitz.

De acordo com Schirntz, O'

que está acontecendo é que as

14 escolas profissionais femi
ninas mantidas pelo governo de
SC estão passando por

reformulações. "Estamos mu
dando para O'ferecer

capacitação para emprego,
queremos profissionalizar, Che
ga de oferecer cursos que não
atendam a comunidade", expli
cou.

CO'm a criação do Cedup no
. ano passado, que abrigou O'

colégio agrícola e agora tam

bém oferece curso de técnico
em meio ambiente, optou-se
em reunir toda a educação
profissionalizante . Assim a

"Escola de Produção" passou
. também a integrar O' Cedup.

"Agora não mais a comu

nidade vem até nós, mas nós
vamos até a comunidade", jus-

. tifica Schmitz. A primeira pro
vidência foi a descentralização
dos locais de curso. Bairros e

distritos passaram a receber os

cursos, como por exemplo: em
Mardlio. Dias está em anda

mento O' curso de panificação
e no Campo daÁgua Verde há
também outro curso sendo
oferecido.O diretor dO' Cedup
diz que assim facilita-se O' aces-

,

SO' da comunidade às aulas.
O diretor em exercício diz

.

que "chega de gastar com cur

sos que não atendam as neces

sidades demercado, assim nos

moldes em que funcionava a

escola de produção não existe

mais, hoje continuamos ofere-

cendo cursos, mas-com pesso.
al habilitado, que em suamaio.
ria pode ser buscado nO' mllI1i.
cípio".

A maneira de escolha dos
cursos oferecidos também
mudou. Antes as pessoas se

inscreviam, segundo Schimu,
para fazer cursos como tricô
e crochê, pintura, que são bons
mas que não oferecemnem,
ma perspectiva de
empregabilidade. "Hoje nós
vamos até as empresas saber
do que se está precisando, ja
temos pedidos de cursos para
recepcionistas e até de um curo

so em eletrônica e tudo pode
ser oferecido peloCedup", diz,

D Curso de panificação acontece no distrito de Marcilio Dia�

Governo promete RS 540
,

.

.

mil para miniprodutQres�
O planO' ,de créditO"agrícO'

la da safra 2001/2002, dO' PrO'
gramaNaciO'nal de Agricultu
ra Familiar (PrO'naf), deverá
liberar R$ 540 milhões para
Santa Catarina, dO's quais R$
300 milhões &wem ser desti

nadO's para custeiO'. e R$ 240
milhões para investimentO'.

SegundO' O' secretariO' daAgri
cultura e presidente dO' cO'nse
lhO' estadual dO' PrO'naf, Odacir
ZO'nta, 12,86% dO's recursO's

naciO'nais serãO' destinadO's

para O' EstádO'.

O anúnciO' acO'nteceu em

FlO'rianópO'lis, cO'm a participk
çãO' dO' secretáriO' naciO'nal de
Agricultura Familiar, GilsO'n

. BittencO'urt. Também hO'je O'

BancO' dO' Brasil anuncia, às

14h30, na FederaçãO' das indús
trias dO' pstadO' de S;lDta
Catarina (Fiesc) seu planO' de
investimentO's pará O' estadO' em

�

tO'dO's O'S setO'res da ecO'nO'mia.

':Durante O' lançamentO' dO'
plano, O'S agricultO'res também
saberãO' das mudanças O'corri
das devidO' a inserçãO' de resO'

luções dO' BancO' Central dO'
Brasil" ,cO'menta O' secretário
executivO' do prO'gramade agri
cultura federal em Santa

Catarina, DjalmaRO'gériO'Gui
marães.

O campO' catan'nense é dO'
minadO' pO'r pequenas proprie
dades rurais de até 50 hecta
res, que juntas representam
89,68% dO' tO'tal, O'u 182,37mil
das 203,34 mil prO'priedades,
SO'madas, as áreas dessas pe
quenas prO'priedades atingem
2,68 milhãO' de hectares O' que
significa dizer que pO'ssuem

40,�2% de tO'dO' territóriO' rural
dO' estadO'.

ZO'nta acredita que O'S re

cWSO'S dO' PrO'naf serãO' parte

impO'rtante dO' crescimentO' da
safra catarinense 2001/2002.
Ele esperauma elevaçãO' de até

. 5%; puxada principalmente
pelO'milhO', principal cultura dO'

estadO' e que, anO' que vem,

deverá atingir as 4,2milhões de
tO'neladas, valO'r 6,5% superiO'r

.

aO' da safra 2000/2001, de 3,95
milhões de tO'neladas.

Expansão
o secretariO' estima que O'S

cultivO's de sO'ja, arrO'z e alhO' te

rãO' pequenO' crescimentO' de

produçãO' e área plantada e a

cebO'la permanecerá estáveL
. "Apenas um dadO' basta para·
nO's indicar que haverá eleva

çãO' da safra, o vO'lume de sa

cas de sementes de milhO'
cO'mercializadas este ano che

gO'u a 300 mil cO'ntra 248 mil,
dO' anO' passadO', significandO'
um aumentO' de mais de 20%",
afmna.

Fatma premi� Cia
. .

)

Canoinh�s de \,Papel
CANOINHAS - A CO'm

panhia CanO'inhas de Papel
recebeu, emsO'lenidade reali
zada em FlO'rianópO'lis na nO'i- .

te de quarta-feira, prêmiO' Fritz
Müller cO'nferidO' pela Fatrna

às empresas cO'mprometidas
cO'm O' meiO' ambiente.

O trO'féu que fO'i recebidO'

pO'r Rafael MirandO' d,a Silva,
presidente da empresa, fO'i cri
adO' pela Fatma- FundflçãO' dO'
MeiO' Ambiente há qUinze anO's

e hO'je é a mais impO'rtante
cO'menda catarinense para

premiar empresas e institui

ções que desenvO'lvam prO'gra
mas vO'ltadas para a melhO'ria
da qualidade de vida e preser
vaçãO' ambiental .

A CO'mpanhia CanO'inhas
de Papel fO'i fundada há 18
anO's. tem hO'je 390 funciO'ná
riO's e é vO'ltada para a prO'du
çãO' de higiênicO's (papel e tO'

alha) usandO' recicladO's cO'mO'

matéria pri
ma. Rafael'

explica que
nO's últimO's
dois anos a

empresa in
vestiu 1,5
milhãO' de
dólares na

cO'nstruçãO'
de uma es

taçãO' de tra

ta,mentO' de
efluentes e

na cO'nstru

çãO' de um

aterrO' sani- O Rafael Mirando da Silva
, .

d
-

d
.

d 'd t bé:rn leva!11
tanO' O'n e saO' epO'sIta O'S O'S cO'nsumI O'r am

; . JI'
resíduO's industriais sólidO's . em cO'nta O' cO'mprO'metíIIl:e'
após receberem tratamentO'. tO' desta empresa com a p

• \la'
" LembrO' que até recen- servaçãO' e melhO'na da q

,

.'

t e Coril
temente O' faturamentO' e nú- lidade de vida. E IS o

el
.

C
. h' s de pap

merO' de empregadO's eram panhIa anO'Ill a
.

a'
dadO's impO'rtantes na defini- vem fazendO' com deterJI11�Jla

_ A ." enS1
'çãO' da impO'rtância de uma çaO' e' cO'nstanCla ,

empresa. HO'je O' cliente e O' Rafael.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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FINAL

Canoinhas sedia

Catarinense de' Bolão' 23
CANOINHAS - Desde

ten'l 30 de agosto até domin-
on ,..,

2 de setembro acontece emgO,
canoinhas, o Campeonato

CatllfÚlense de �olão 2� � Fe

ariJlino- SérieOuro. P�:Ipam
18 equipes �e 14m��cIpIOS. A
omoção e da Sociedade Be

P�ficente Operária (SBO).
n

A solenidade de abertura da
.

competição aconteceu às 19

horas no salão nobre da SBO,

nO centro da cidade. Em segui-
'da tiveram início os jogos, que
acontecem hoje e amanhã du

ranre todo o dia e têm término

previsto para a tarde de domin-

go.
No ano passado, o bolão de

I .

Canoinhas conquistou o 4° lu-

garnoestadual, emJoinville. Os

dois primeiros lugares da com
petição classificam para a Taça
Brasil de Campeõe� de 2002.

A expectativa do orga

nizadores é de que as chances

d� Canoinhas aumentem com

D Equipe de bolão de Canoinhas espera o título dessa vez

a competição ocorrendo em

casa. "Temos a certeza de que
no próximo ano estaremos com
petindo em nível nacional", co
menta o coordenador do even

to, Zeca Krezinski

Chega a vez do

futebol feminino
CANOINHAS -Seis

equipes vão participar do I

Torneio Intermunicipal de Fu
tebol Feminino, promovido
�la Liga Esportiva Canoi

iliense (LEC), que tem início

!l1!odia 2, domingo.O cOI�gres
lO técnico, ocorrido no dia 22
�finiu os grupos. Pelo grupo
Ajogarn Athenas .:.... São Ben

todo Sul, Bahia - Canoinhas

(Marcílio Dias), Salto -

Canoinhas (Salto da Água

Verde), lrineópolís
Irineópolis, SuperAção - Três

Barras e Águia Azul -

Canoinhas (Cohab 1).
O ponta-pé inicial do tor

neio acontece no dia 2, às' 14
horas, com jogo entre Bahia
X Salto. Às 15h30min jogam
Águia Azul x Irineópolis. To
dos os jogos, acontecem no

centro esportivo 3N, na loca
lidade do Parado, em

Canoinhas.

Porto União vence
a' Taça Planalto

PAPAND,UVA .. Mesmo
vencendo a equipe de Porto

Umãõ'por 3 x-l. no tempo re

!Ulamentar, o Papanduva não
nseguiu o título da taça Pla

nalldf.2(i)0 l.Emjogomovimen
lado nó, dia 26, veio a prorro
!aÇão de 3,0 minutos e aí o \
Porto tfhlão venceu por 1 xO.
Como tinha vencido o prirnei
rojogo em seu campo, sagrou-

se campeão com o resultado.
.

Canoinhas, mesmo fazen

do boa campanha, ficou em

terceiro na competição, segui
do pelo Ipiranga , de Rio

Negrinho. O Porto conquistou
também a artilharia da com

petição, comAdemir (19 gols)
e o goleiromenos vazado, com
Enéas que levou apenas 19

gols.

Os jogos em Canoinhas

acontecem nas canchas. do Eli
te Tênis Clube, na SBO centro

e na SBO Tiro, no Campo da

Água Verde. Participam os

municípios de Rio do Sul, São

Bento do Sul, Jaraguá, São
Miguel' do Oeste, Lages,
Blumenau, Erval do oeste, Pre
sidente Getúlio, Luzerna,
Joinville, Videira,Chapecó,Por
to União e Canoinhas.

Rápidas
Congresso

Os congresso técnico da Copa LEC acontece no

dia 1 de setembro, na sede da LEC, anexo ao termi- ,

nal rodoviário. As inscrições para aCopa aindaper
manecem abertas. Maiores informações pelo fone

47 6226387.

Interino
Assumiu a presidência da LEC, interinamente,

Carlos "-Ruthes. O presidente Cels'o Glinski pediu
afastamento por 6 meses para tratamento de saúde.

Inscrições
A Fundação Municipal de Esportes comunica que

as inscrições para os Jogos da Primavera, que acon
tecem de 14 a 22 de setembro, serão encerradas no
dia 6 de setembro e o congresso técnico acontece

no dia 11.

.Jogos
O Sport venceu o Botafogo por 2xO pela TaçaCi

dade de Canoinhas de Futebol de Campo, no último
Domingo. A 10a rodada da competição acontece no
dia 2, com jogo entre Sindicom.X Sport Cristal, no
campo se.de daAA Fuck, às 15h30min.

90 anos

No dia 7 de setembro jogam no Pitão, CAC e

Paraná Clube, às 16 horas. A partida é comemorati
. va aos 90 anos de Canoinhas.

Eles são bons dê bola

A. equipe da escola de Educação Básica Sagrado Coração de Jesus

�cou em quarto lugar na classificação geral do campeonato Moleque

20111 de Bola, f�se regional Leste/Norte, realizada epl Rio Negrinho, de .

3 a 27 de agosto, e vai agora disputar a fase estadual. O Sagrado entra
elll campo novamente no dia 7, no Ditão em Canoinhas, onde joga com
a BEB Alinor Côrte, de Papanduva, também classificado para' a fase
estadUal do Moleque.

'

Prox. 3° B.P.M. n622-1120
Materiais de Construções Ltda.

Ferragens, Ferramentas, Máquinas,
Betoneiras, Decorflex, Forra ão e Decora

-

o

Doces e Restaurante
\

Fricotes Fricotes
Café Colonial -Lanches

Almoço de Segunda á SegundaCesta Café. da Manhã

Rua Francisco de Pau.a Pereira, 624
Fone(47)622-3225 .: Canolnhas - SC

.,a..s
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DIIS'CIIUUDE'
E'E�ISOUICU

....

Farmácia Sto. Antônio
Mais uma opção em medicamentos

::ln.anipulados em Canoinhas.·

tr622-3658
R. Coro:nel.Albu.qu.erqu.e :n0 701

(ao lado do Su.permercado Steidel)

Canoinhas - Se:

Novid,ade

U' =a;;;m',�!f:a'. C":::í:t�.::rlC ,.�%: ... _,-.l®>�,1 i ,.tlo
�,M�,,< �{il$it!-...P�'

N,a Temperados Catarinense você
encontra toda linha para pintura em telas,

» - .
-

.. . . . .'111 -«:

Rua Feli .

e Schimidi, 1'29 � Fone 47 622-1644
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COMUNICAÇAO

PlanaltoNorte tem
nova .emíssora de rádio, '

CANOINHAS - Jãestá
no ar a mais nova emissora
de rádio de Canoinhas. É a

98 FM que pertence à Fun
dação e Expansão Cultural
Rádio e TV Canoinhas que
nos próximos três anos, após
consolidar a emissora de rá
dio pretende instalar também
uma emissora de TV aberta
dentro do sistema de rádio e

tv educativa. A fundação é

presidida pelo radialistaCel
so Mendes Calado.
Aemissoraestáfuncionan

do em caráter experimental
'com uma programação de

qualidade commuitamúsica

brasileira, leia-se amais autên
tica MBP de nomes como

Tom Jobim,VInicius de Mo
rais, Chico, Buarque, Zé
Ramalho, Rita Lee, Clara
Nunes, Beth Carvalho, Elis
Regina, Ivan Lins, Milton
Nascimento e outros. O jazz,
blues emúsica clássica tam
bém têm cadeira cativa na

emissora. O jornalismo tem

como carro chefe aprograma
ção da JovemPan e inserções
durante toda a programação
de notícias da região.

CelsoMendes garante que'
a rádio vai interagircomoou

vinte que poderá,'durante as

24horas do dia, telefonarpara
a emissora oferecendo notíci

as, opiniões e sugestões. O
projeto para instalação da
emissoraeconstituiçãodafun
dação demandou quatro anos.
" Neste período - desabafa
Celso - eu, Jairo e Marcos
Carvalho enfrentamos muitas

adversidades, conspirações e I

percalços. Também tiveínos

apoio de amigos quehoje fes
tejam conosco e com apopu-
'lação doPlanaltoNorte o nas
cimento de mais este veículo
de comunicação comprome
tido com nossa gente, nossa
cultura e nossos valores".

Arquivo CN

D Sede na ruaRoberto Elke,no centro da cidade

Apoca faz campanha
\ \

para comprar. sede
CANOINHAS - A Asso

ciação de Pacientes

Oncológicos de Canoinhas

(Apoca) está lançando campa
nha para arrecadar recursos
com o objetivo de adquirir a
sede da Cruz Vermelha Brasi

leira, onde está instalada. A as

sociação que atende regular
mente 300 doentes de

Canoinhas, Bela Vista e Três
Barras e deve passar' a aten

der também Irineópolis eMon
te Castelo. A Cruz Vermelha
colocou o prédioà venda � deu

prazo até 8 de setembro para

que a Apoca e posicione sobre
a compra.

De acordo com o vice-pre
sidente da Apoca, Jair Côrte, o
fax, recebido da Cruz Verme-

lha não é uma ordem de des

pejo como foi recentemente vei
culado na imprensa local, mas
sim estipula umprazo para quer

a Apoca decida sé vai ou \não
comprar o prédio. Um dos
membros da Apoca, Marciana
SalaiVieira, diz que o fax rece
bido dapresidente daCruz Ver
melha' Estadual, Rosangela
Medeiros, estipula prazo sim

para a compra do imóvel e que
por telefone ela teria dito que
há outro comprador interessa
do.

De acordo com JairCôrte,
,

aCruz Vermelha tem todo o di
reito de colocar o imóvel à ven- '

da, pois é umaorganização não
governamental. Ovalor do imó
vel foi fixado em R$ 45 mil.

"GostaríaÍnos de permanecer

aqui pois precisamos de espa
ço para a farmácia, 'atendimen
to inédico, bazar, reuniões e ou
tros", diz Marciana que lembra
que a Apoca agora é uma ex

tensão do Cepon.
A diretoria da Apoca não

sabe ainda como vai conseguir
recursos para adquirir o pré
dio. "Vamos lançar uma cam

panha de arrecadação, também
já pedimos ajudã de deputados
estaduais e federais e estamos

aguardando o resultado, mas
confiamosmais uma vez na so
lidariedade da comunidade
canoinhense é da região", diz,
Marciana, Atualmente aApoca
paga ,de aluguel para a Cruz

Vermelha R$ 100, mensais.

,
)

Setor bancário é .0 que
mais díscrímina negro

Na hora de contratar um,

funcionário, os empregadores
continuam levando em conta

fatores como sexo e cor da

pele. Pesquisa divulgada hoje
pela Fundação Seade mostra

que os negros enfrentam difi
culdades pará alcançar postos
de trabalho de direção, gerên
cia e planejamento, ocupados
principalmente por pessoas de
nível superior.

Se o fator sexo for levado
em conta, a discriminação é
maior ainda. Apenas 4,3% das
trabalhadoras negras ocupa
ram postos de direção nomer
cado de trabalho da região
metropolitana de São Paulo em
2000.

Na região, 33% dos habi
tantes são negros (5,735 mi-

lhões de pessoas) -é a maior
.

concentração de população
negra do país. Mesmo sofren
do discriminação de sexo, as

, mulheres brancas já represen
tam 16,6% dos postos de tra

balhode direção, gerência ou

planejamento.
O setor bancário é uma

das áreas onde as diferenças
são mais gritantes. De acordo
com a pesquisa, 90% dos fun
cionários dos bancos são bran
cos. Entre os brancos que tra
balham no setor bancário,
43,7% são mulheres e 45,5%
são homens.
"A discriminação é forte

nesse setor porque são ocu

pações onde se lida diretamen
te com o público e o empre
gador costumaexigir "boa apa-

rência" do funcionário, enten
dendo-se por isso não-ne

gros", disse a gerente de pes

quisas do Seade, Paula
Montagner,

Mesmo entre os brancos
há discriminação na distribui
ção de cargos. "As mulheres
costumam ser caixas no setor

bancário. Já os homens são

maioria nos cargos de gerên
cia, diretoria e planejamento",
afirmou a técnica do Dieese,
Sirlei Oliveira.

No lado contrário, as mu
lher�s negras são maioria em

postos demenor qualificação,
como domésticas, cozinheiras,
manicures, costureiras, faxi
neiras, atendentes de bar e lan
chonete.

(O Dia)

Monte Castelo
Ronaldo Baukat

Câmara de vereadores
Na sessão extraordinária ocorrida no dia 22 do presente, foi colocado em pau!

o projeto que regulamenta as diárias do prefeito municipal.bem como as diárias doa
secretários e cria diária para os vereadores. Pela solicitação inicial, as diárias seri�
no caso do prefeito de R$250,00. ? primeiro projeto foi rejeitado pela câmara de
vereadores, sendo que agora o projeto com valor de R$180,00 para o prefeito,fo'
aceito pelos vereadores, pois segundo eles, foi realizado um estudo sobre os gastai
efetuados nas viagens, sendo esse uma diáriajusta.Quem ficou totalmente contra:
aumento das diárias, foi a vereadora Tânia ApMeister Fernandes. '

Além desse projeto, mais quatros foram-colocados em voga, 'sendo que o principal
foi a concessão de uma subvenção social ao hospital no valor de R$ 2.500,00
destinados para a aquisição de medicamentos.

'

Outro projeto que também tramitou e foi aprovado, foi o que cria o programa de
limpeza e conservação do perímetro urbano. Cada pessoa que inscrever-se, terá
direito à uma cesta básica por mês, no valor de R$ 100,00, para trabalhar quatro
horas por dia. Os interessados em participar desse programa.deverão procurara
secretaria de promoção' e ação social, munido com seus documentos, e contactar
com a secretária Doris.

'

Semana nacional do' excepcional
Tentando demonstrar que o excepcional pode e deve ser produtivo, a APAEde

Monte Castelo mais uma vez provou a sua competência.Na semana nacional do
deficiente mental, aAPAE deMonte Castelo promoveu várias atividades, onde foram
incluídas visitas a chácaras particulares do município.A semana culminou com uma
bela apresentação no último dia 27, na sessão da câmara de vereadores. Foi muito
comovente a apresentação que foi coordenada pela competentíssima professora Leda
'Mair de Oliveira, onde, foi apresentado o hino do excepcional. Quem estava presente,

'

sentiu a integração que existe entre essa professora e seus alunos. Outras pessoa!
que também ofereceram muita comoção, foram a diretora da APAE Júlia G,
Dombrówisk, e a presidente daquela entidade Lourdes M. Duarte; pemonstrando
que lá estão para realmente trabalhar pelo excepcional, todas as pessoas aqui citada!
preocuparam-se muito em demonstrar as dificuldades enfrentadas pelos deficientes,
principalmente no que diz respeito ao acesso deles a locais públicos,devido a falta
de construções que sejam providas de rampas próprias para que os deficientes tenham
acesso aos prédios públicos. Parabéns as pessoas que promoveram a semana do
excepcional de Monte Castelo, e que vocês continuem assim, e sempre lembrando,
de que um pouco com DEUS, é bastante.

Antes tarde do que nunca
Há alguns dias, foi-me pedido pelomeu amigo e camarada Ticão (vereador Ademir

Menegazzo), para que eu homenageasse a sua filha Raquel, pela passagem de seu

décimo terce�ro'aniversário, que ocorreu no último dia 16 . Ocorre porém Raquel,
que com todas asminhas atribulações domeu dia a dia, acabei fatalmente esquecendo
ne de tão importantecompromisso .Então recebanesse dia, atrasado mais pode ter

certeza que desejo-lhe, os mais sinceros votos de felicidades de seus pais, irmãos,
amigos, e principalmente desse desastrado colunista. Desejo-lhe tudo que de melhor
a vida possa oferecer-lhe, e que Deus sempre guie os seus passos.

, 1 '

,

Preocupei
Fiz na semana que passou umamatéria que preocupoumuita gente.onde comentava

sobre os funcionários polivalentes.Joguei para o alto um chapéu, só não sabia que
tanta gente iria tentar usá-lo. Realmente, a coisa é preocupante.

Bem vindos
Quero dar nessa semana as boas vindas aos proprietários da CENTRAL

LANCHES ,que passam a serem meus patrocinadores.Obrigado por confiarem em

meu trabalho, Como sempre confiei no de vocês.

Recados e destaques
��GUMERCINDO- nesse dia, semmuitos rodeios, peço a você que viva comigo

para sempre.Amo você do fundo do meu coração, e quero te-lo eternamente, e

quando eu chegar aminha velhice, somente você deverá estar ao meu lado. Te a love

you pá k 7. Cremilda.
��Destaque especial essa semana para oMárciO (do queijo) que agora, passou

a trabalhar como freio na BR116.Todo carro que passar meio apressado, ele entra

na frente e segura com o seu, demonstrando assim que está colaborando com o

trânsito. Parabéns aoMárcio ,e sucesso nessa sua nova empreitada!
��Destaco também a competência do locutor da Rádio Clube de Canoinhas

Alfredinho Franco. Desde de quando eu era pequeno, ouvia o seu programa "A

Hora do Chimarrão" juntamente com os meus pais, e agora que já estou velhinhO,
continuo tendo o prazer de poder ouvi-lo todas as manhãs. O fato é que o próprio
Alfredinho seleciona as músicas, e como o gosto musical dele é excelente, Q seU

programa só poderia ser o sucesso que sempre foi.Parabéns Alfredinho, e obrigado
por animar as nossas manhãs!

<,

��Preocupada está a Marlene, esposa do Ivonei. Depois que ele retornou d�
_ rodeio de Barretos, ele passou a ter algumas atitudes suspeitas. A última dele fOI

pegar uma bandeja de prata e fazer uma fivela para cinta.Colônia Santana para ele.A
propósito, ele também quebrou-se na pista de motocross, e a palavra do médíco(de
verdade). Motocross,só de muleta.Aí o bicho pega.

Programação da, semana da pátria
Dia 02/09: Ginásio de esportes. I

16:00- abertura da semanadapátria, com apresentações
artísticas, e abertura dos 2° jogos abertos castelenses.

Dias 03, 04, 05 e 06/09: 19:00- torneio de futsal dos
torcedores fanáticos. _--

-

Dia 07/09- 10:00-apresentação da fanfarramunicipal,
napraça central; com alunos da educação infantilmunicipal.

15 :00- corrida rústica da independência- praça central.
19:00- finais do torneio dos torcedores fanáticos- ginásio

de esportes.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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apresentado pelo secretário

municipal de agricultura,
Hilário Boesing e pelo
extensionista daEpagri local,
Altir Horn, apenas 17

produtores rurais entregaram
5.111 embalagens foram

entregues, seguindo
orientações dadas pelos

Sant"Ana, em Irineópolis.
RaçaFandangueira é o grupo
musicalqueanimaráestabonita
festa dia 11 de outubro

próximo no salão de festas do
Lardos Idosos. TeresaRocha,

Televisão, sua participação
no programa global "Gente
Inocente", apresentado pelo
atorMárcio Garcia. Daiane

interpretará a canção
Planeta Água, do cantor

Guilherme Arantes. Ela foi
classificada após triagem

quartos no pavimento
superior. Os hóspedes, das
janelas de seus quartos,
desfrutavam de uma vista
maravilhosadoRio Iguaçu ao
entardecer, em qualquer
estação do ano, além de

poder acompanhar o ir e vir,
dos trens de cargas e de

passageiros. O primo de

Valdomiro, Antônio

Kaschuk, que mora em

Irineópolis, lembra com

saudade das belas noitadas

OBRDE-BancoRegional de
Desenvolvimento do Extremo

Sul, com sede emFlorianópolis,
prosseguindo com o processo
de interiorização de suas ações
que está sendo implantado pelo

.

diretor d€ 'operações, Vasco
Furlan, através de uma equipe
técnica,ministraráum curso em

Canoinhas na próxima terça
feira, na sede da Acic para
funcionários das associações

13

SeránoClubeAliança, em
Porto União, dia 19 de

setembro, das 14h30m às

16h3Om,areuniãoestaduaido
PPS-Partido Popular
SOCialista com apresença do
presidenciável Ciro Gomes,

.

deputado estadual Jaime

Duarte, ex-deputado Sérgio
Prando, prefeitos, vice
Prefeitos, vereadores,

lideranças e candidatos a

cargos eletivos nas eleições de
2002. A princípio a reunião
estava agendadapara oClube
Concórdia. Das f6h3Om às

17h30m, reunião aberta a

políticos, empresários e

lideranças comunitárias da

região do Contestado. A

agenda de Ciro Gomes em

Santa Catarina, prevê

encontrospolíticosemJoinville
e Florianópolis. A passagem
doex-ministropeloEstado, vai
servir, inclusive,paraestimular
adesões de novos filiados ao

PPS. Na reunião de Porto

União, já estão confirmadas
assinaturas de fichas abonadas

por Ciro, de pelo menos 20

lideranças, algumas filiadas a
outros partidos.

Turismo de lazer e saúde
em Irineópolis

de samba e até baile para
casais". O casal prevê a

geração de, no núnimo, 30
, empregosdiretosemais deuma
centena de indiretos. Além

( A fotomostra através do são pessoas com idade acima

,portal provisório, parte das de 40 anos, que desfrutarão

dezenas de araucárias de todo o conforto de um

�entenárias preservadas no autêntico "centro de

Iloçal onde funcionará em' convivência". "Depois de

breve oHotelPousada (ainda viajarmos por vários pontos disso; todos os produtos
fsemnome definido), na atual turísticosbrasileirosealgunsem consumidos pelos hóspedes
IChácara Un ters tell, em países europeus, resolvemos nas refeições da pousada,
I

lIrineópolis. As águas adotar em nosso produzidosnaregião, estarão

!�lcalino-B icarbonatadas, empreendimento o "estilo àvenda emum quiósque, tais
conforme análises! alemão", bem aconchegante, como geléias, bolachas, pães
íencomendadas pela alegre e receptivo", revela caseiros, cuques, mel,

IProprietária Léa Luiza AcácioCorrea,maridodeUa. embutidos, etc. "Vamos

ünterstell Correa, e não Para o empresário, "coberta incentivar o aumento da

jsulfurosas como até hoje e travesseiros de penas nos produção de hortifru

leram conhecidas, têm apartamentos fazem parte tigranjeiros, o que vai

?ropriedades curativas desse estilo alemão, além da incrementar os rendimentos

Icomprovadas de doenças no música ambiente típica, 'das famílias que já estão

laparelho digestivo. Opúblico capelinhanomeio do bosque, envolvidas nos projetos de

!mais,prováv,el que procurará musica ao vivo em agricul1ln:afamiliarnomunicípio
los benefícios . da,estância ",- • .determinadosdias dasemana " de Irineópolis e !tigião", diz a
I \ .

lbidromineral, segundo Léa, com vàlores da região, rodas empresária
b .

II

I

I
I
I
I
I

iMuita paz e tranqüilidade junto à natureza, serão o complemento do
I

:Turismo de Lazer e Saúde do Hotel Pousada.
I

'

,I
I
I
I
I
I
I
I
I
I
•

\

Encontro estadual do,
,

.

PPS muda de local

Embalagens tríplice lavadas

Os números apresentados
pelo recolhimento das

embalagens tríplice lavadas de
agrotóxicos, realizadoentre os
dias 28 de junho e 17 dejulho
deste ano, no município de

Irineópolis, foram

decepcionantes. De acordo

com relatório oficial

responsáveis da Campanha
Planalto Norte Limpo.
Segundo levantamento dos

órgãos oficiais envolvidos na
campanha, são vendidas

anualmente 90mil embalagens
em todo o município. de
Irineópolis, significando que o
percentual entregue éde 5,7%.

Baile das princesas
Cinco candidatas

concorrerem ao título damais

bela princesa, que será

apresentada durante o Baile

das Princesas promovido pela
diretoria do Lar dos Idosos

presidente da entidade,já está
recebendo conflfIDação da

participação de grupos de'
terceira idade da região no

evento. Um deles, é dacidade
de Jaraguádo Sul.

Daiane Wagner na TV Globo'

Embarcando para o Rio

de Janeiro nesta Sexta-feira,
a gatinhaDaianeWagner, 11
anos, filha do casal Eliane e

Sidnei Wagner, da

sociedade de Irineópolis. Ela
vai gravarna Segunda-feira,
3, na Rede Globo de

feita pela produção do

programa entre centenas de

candidatos. de todo o Brasil,
que apresentaram seus

trabalhos gravados emCD's

e fitas de vídeo. Parabéns e
votos de sucesso à nossa

talentosa representante.

Monumento histórico

Com suas características

originais perfeitamente
preservadas, o casarão da

família de Valdemiro
Kaschuk - sentado na

escada -, no Distrito de

Felipe Schmidt, nos áureos
tempos da ferrovia São
Paulo-Rio Grande,
registrava intensomovimento
de pessoas oriundas de todo
o Brasil. No local,
funcionavaum salão debaile,
restaurante e hotel com 20

no. salão de baile, que na

entrada lateral tinha até a

chapelaria, onde cavalheiros
e damas deixavam capas,

. chapéus, guarda-chuvas e

até as tão usadas

"galochas". Esse autêntico
t

monumento histórico, poderá
reviver seus áureos tempos,
se for reutilizado comoHotel

Pousada, a exemplo do que
vem ocorrendo em vários

municípios do PlanaltoNorte
Catarinense.

BRDE orienta associações
comerciais de Porto União,
Irineópolis e Canoinhas. Serão

repassadas informações sobre a
operacionalização das linhas de
crédito do Brde que serão

disponibilizadas nessas

associações comerciais. Da

entidade, em Irineõpolis,
participarão do curso a

secretáriaexecutiva SíntiaFranz
e a servidora Maria Lúcia
SchusterColombo.

rcero pgr� 'crescer.
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Gratuitos Preencha o cupom nesta página e entregl:ie
no Jornal CORREIO DO NORTE

VendoUm prédio com 600m2 de
área construída, contendo uma

loja, um apartamento, um
depósito em terreno com 400 m2•

Localizado na rua:Coronel
Albuquerque, 287, em frente ao

Posto Essa;

Fone (Oxx47) 622-2775/622-2251.

Vendo casa de alvenaria com

ponto comercial. RuaVidal
Ramos(Fente ao Fórum)
Fone: (OXX47)622-4082

Vendo ou troco por sítio, uma
casa na práia de Itapoá/SC
Fone (47) 622-4028

Vendo um sobrado cl 260m2,
em frente aRodoviária
Fone (47) 622-3991

Vendo casa, 200m2, terreno,
. 350m2, no bairro Alto daTijuca
na rua Januário Côrte.
Fone (47) 622-2047·

Vendo ou troco Borracharia,
instalação completa, ruaVidal
Ramos,1145
Fone(�7)9996-2oo2

Vendo imóvel com 540m2 na rua
Francisco de PaulaPereira, 1 057 .

R$130000,00
Fone: (47) 435-0910 ou (47) 522�
1725

Vendo ou treco uma casa com 5

peças, com linha telefônica,
perto do Supermercado Bruda.
Fone:(47) 624-0459.

Vendo uma casa demadeira, 56
m2, proximo aoCAIC
Tratar: ruaGuilherme João

Baukat,404.

Vendo ou troco uma casa de
alvenaria cl 196m2 com terreno

de 600m2, proximo aoGrupo
EscolarAroldo C. Carvalho -

Fone (47) 622-3120 I 9986-5868

Vendo ou troco casa cl 96m2,
alvenaria e um terreno ao lado
cl 524m2. prox colégio Cabral.
Fone (47) 622-0474

Alugo apartamento em área

central, com 4 quartos,.2 salas e

garagem. R$ 350,00
Fone (47) 622-0650 - 9986-6050

Vendo imóvel na praia de
Itapema do Norte.com terreno

com área de 4.500m2 edificado
com uma casa de alvenaria com
área de 320,00m2. Tratar-com
Neuzita
Fone (47) 622-0926

Vendo um restaurante e confei

taria, completamente equipado,
em funcionamento
Fone (47) 622-2113

Vendo casa de alvenaria na rua
Emilio Scholtz ci 200m2
Fone (47) 622-2396

Vendo apto em curitiba, área
central, 3 quartos, sala, cozinha
dependencias pi empregada e

garagem pi O 1 veiculo
Fone (47) 435-3116 após às
20:00hs

Alugo sala comercial na rua
Getulio Vargas, 259
Fone (47) 9996-6429

Alugo sala comercial cf 100m2
Fone (47) 622-1483

Vendo casa de alvenaria com
100m2 na rua Joaquim de Paula

Vieira, 1485, prox. Tempo Feliz
Fone (47) 9996-6291

Vendo terreno rural erval, com a

área de 108.342,50m2 emRio

PretinhoR$16.ooo,00
Fone (47) 9996-5911

Vendo casa de alvenaria 132m2
+ linha telefônica, Cohab Il,
aceito carro
Fone (47) 32�-0629/622-1959

Vendo predio cl 4 apto. 4 salas

com. e 3 lotes em Lages-SC
Fone (47)622-1956

Vendo ou troco borracharia

coinpleta nova
Fone (47) 622-0126

Alugo pequeno apartamento
de fundos, preço
R$ 135,00 pormês
Fone(47) 622-7446

Vendo ou troco Uno 93, em
Fone (47) 622-5501

Voiage ano 82,motor novo 1.6.

rodas esportivas, R$ 3.500,00
Fone: (47) 99866110

Vendo caminhão Agrale, ano 85,
motorM.w.M. R$ 9.000,00
Fone (47) 622-4321 Silvio

CarlosVendo Fusca, 76, motor
1500, R$2000
Fone(47) 9996-4709

Vendo um consórcio de uma

motoCGTitan 2000 com 20

prestações pagas. Aceito carro

no negócio. Fone: 99963368

Vendo Palio, 97, 1.5,4 portas,
42.oooKm

Fone(47) 622-3250 cf Emani

Vendo PalioWekend, 2000,
, completo, 6 marchas, ou troco
por 2 carros de menor valor.
Fone: 622-3130Vendo Ford

6:600 ano 84, direção hidráulica,
motor novo, todo revisado.
Fone (47) 622-3040

VendoVectra 97, GLS, Preto,
documento em dia até 2002,
completo + bancos de couro

.

ABS e som comCD+ modulo,
impecável, R$ 25.500,00
Fone (47) 622-2833

I

Vendo ou troco Chevete 84,
aparelho CD Pionner,

.

autofalante 69, módulo
Fone (47) 622-1321

Vendo ou trocomoto CBX 200
Strada98
Fone (47) 622-2104

Vendo Passat, 83, 1.8,5 mar

chas, R$ 2.600,00 à vista ou R$
2.000,00+ 7XR$loo;00
Fone (47) 622-0073

ComproRural4 ou 6 cilindros, a

gasolina ou diesel
Fone (47) 9105-2901

Quer vender seu carro, ligue prp
Dodão, consiguinação
Fone (47)622-2833
Vendo Toyota 93, ótimo estado

Fone (47) 622-2714

Vendo SantanaGLS, 88, D. hid.,
isofilme, CD, Rodas liga leve,
motor gas, 15000 KM, Garantia
Fone (47) 692-8051

Vendo CorsaWind, 96, branco,
Pneus novos, som, lindão,
entrada deR$ 5.700,00+ 24XR$
200,00
Fone (47) 622-5352/9976-5223

Vendo RondaNx 200, cf 700
Km, R$ 5400,00 a vista ou ent +
consorcio
Fone (47) 622-5352/9976-5223

,

Vendo Fusca 95, c/63.oooKm,
rodas, isufilm, 2° dono, R$ 6.000
Fone (47) 9996-6949

Vendo GolCL 90, gas,
R$62oo,00 a vistaouR$ 5.500,00
+ 8XR$ 112,00
Fone (47) 622-2111

Vendo Chevette, 89, alcool,
verdemetálico, CLE, rodas

esportivas e isufilme
Fone (47) 624-0456

Vendomoto YamahaVirago 250,
ano 98, em estado de nova. R$
7.000,00'
Fone (47) 622-0650 - 9986-6050

Vendo Escort 85

Fone(47)9996�6429

Vendo Del Rei Belina, 87, gas.,
R$ 3.900,00, aceito troca por
menor valor
Fone (47) 624-0456

Vendo Go181, branco, gasolina,
R$2,6oo
Fone (47) 622-6850

Vendo CG 125, 85, R$ 1.600,00,
pneus, carburador,
armotecedores novos

Fone (47) 622-2275/9996-9967

Vendo ou troco Palio EDX, 9]
Fone (47) 622-1073

Vendo Tipo 1.6, 94, 4p, IPVA
pago'até 06/02, R$ 8.900
Fone (47) 9105-7588

Vendo troco ou financio Gol
bola 96-98-1.0-1.6-1.8
Fone (47) 622-1294

Vendo troco ou financio Parati

1.0,99 e 1.6,95
Fone (47) 9986-5380

Vendo troco ou financio
Santana 97, Voiage 95, Verona
95
Fone (47) 624-0014

Vendo troco õu financio

.Furgão, 95 e Voiage,.95
Fone (47) 624-0004

Vendo ou troco pormoto CG,
Chevete, 86, R$ 3.800,00
fone (47) 622-1073

Torro Fiat 147,79, bom estado,
ss irmco
Fone (47) 9996-9753 clAllan

Vendo ou troco Kadet Ipanema,
92 e Passat, 82
Fone (47) 9966-6429 ouR:
Getúlio Vargas, 259

Compro Gol, Parati, Voyage,
uno, até R$ 5.000,00, pago à

vista

Fone (470 622-2901/3191

Vendo F4000, 77, lataria nova,
motorMWM
Fbne(47) 9966-6617

Vendo ou troco Voiage, 89,1.6,
R$5.2oo,00
Fone (47) 622-3666/9976-8778

Vendo Fiat 147, 82, ótimo estado
de conservação, R$ 1.600,00
Fone (47) 622-3666/9986�8778

Vendo Parati, 84, R$ 2.500,00 e

Passat 78, R$ 1.700,00
fone (47) 622-3666/9976-8778

Vendo uma boiadeira para
camioneta, tamanho, 180X280,
R$ 400,00, aceito propostas.
Fone (47) 622-4711

Violão Gianini novo;na caixa cl
garantia, R$ 150,00
Fone (47) 622-2104

Vendo Microcomputador 486
DX2-80Mhz
Fone (47) 9996-9029

Vendo balança com 2 assentos

Fone (47) 622-4961

Vendo Fatiadora de Frios,
funcionando. Precisa revisão e

limpeza, barbadaR$ 60,00. Fone:
9996-6773.

Vendo máquinas de panificação.
Com clientela formada, tratar cl
Andréa
Fone (OXX)47-623-OO28

Vendo um balcão de atendi
mento

Fone: (OXX47)622-3203
(OXX47)622-5139

Vendo um aparelho
mimeográfico R$ 150,00
Fone: (OXX47)622-0255

Vendo uma radiola antiga, à
disco e radio.
Fone (47) 622-5327

Vendo CD pi carro Pioneer,
frente destacavel, 4 saidas,
perfeito estado, R$ 260,00
estudo proposta
Fone (47) 624-2763/9996-1732

. Vendo tampão pi Uno pi 4 alto
falantes 6X9 emMOF, R$ 60,00
Fone (47)9105-0977

Vendo caixa de som, litrada, em
MOF pi 2 sub 12", encarpetada
ns ioorn
Fone (47) 9105-0977

Vendo telefone prefixo (622) R$
500,00
Fone (47) 622-2275

Vendo telefone prefixo (622) R$
500,00
Fone (47) 622-2275

Vendo computador, teclado,
mouse, monitor, windows 95,
word, exel, access, power
point, c/garantia, só 1�$ :?90,QQ
ou 1+4 R$ 75,00 cl cheque
Fone (47)624-2763/9996-1732

Vendo 2 balcões pi loja e

estruturametálica e vidro, R$
2oo,00cada
Fone (47) 622-3321

Vendo 1 jogo de rodas aro 13

esportivaR$100,00
Fone (47) 622-3321 ,

Vencia Fitas de Vídeo com o

Seriado "BONANZA"

Fone(47)623-121i
'

Vendo aparelho de som

Panassonic/ 5 CDs
Fone (47) 622-3198/622-4356

Vendo gerador Kolback 10

KVA, trifásico 380-e
monofásico 220
Fone (47) 622-1308

Capataz ou Chacreiro cl
experiência
Fone (47) 624-0638 (Recado)

Digito Trabalhos e arrumo
dentro da metodologia ..-<

Fone (47) 622-2720

Vendo telefone residencial,
R$400,oo
Fone (47) 622-2392

Ministro aulas de espanhol e
teatro

Fone(47)623-0595

Vendo filhotes de raça Collie.
Fone (47) 622-2078

Vendo um cubo para baixo

Peavey
Fone (47) 622-2070

Trabalho de babá ou emprega
da, cl experiência
Fone (47) 624-0638 (recado)
Teresa

Vendo SuperNintendo com 11

fitas, R$ 350 ou 1'+ 1

Fone (47) 655-1127

Vendo Motor Estacionaria,
diesel, 13 HP, Ganmar
Fone (47) 622-1133

Alugo painéis pi decoração de

festas infantis
Fone (47) 622-7420

Companheira demoradia
Procuromulher paramorar com

pessoa idosa. Necessita
referências. Com idade acima de
40 anos e desempedida
Fone (47)9984-1327

Vendo 4 lotes, área central de
Irineópolis, sendo 3 cl 400 lll2
cada e 1 com 360m2
Fone (47) 622-1217 e/Vanda

, Vendo sítio na localidade
Cerrito, 7 Km do centro, R$
20.000,00.
Fone (47)622-2389 «

Vendo terreno com 38,000�1área rural e 210tes ao lado d�
Colégio Tempo :feliz "

'

Fone (47) 622-1956
.

--------:1
Vendo ou troco lote 606m2 nal
r)la Saulo de Carvalho, prQx. JMercado Três Irmãos, '

Loteamento JardimDona
Amélia

Fone(47)622-2441

Vendo lote, 400m2, na ruaGil
Costa, Centro, ou troco por
veiculo; R$'8.000,00
Fone (47) 622-1781

,

Vendo ou troco por cavalo

mecânico, um terreno urbano.>'
3.000m2, galpão 200m2, ;.
documentado, com água, luz, na
BR�80, prox. MotelExtase,R$
50.000,00, divido o terreno em

duas partes de 1.500 in2
Fone (47) 622-2104

Vendo terreno 10 alqueires em
Serra das Mortes
Fone (47) 9996-6429

, li
Terreno com 1.905m2, barràcijo
de 207m2 ou um terreno de

!

1000m2 naBR 280, prox.
Extase

Fone (47) 622-2104

'ft

Vendo terreno Alto de Pinhei
ros. 29ha. Bom pi reflorestamen
toR$ 37.000,00
Fone(47)622-2032

"
"

Vendo lote cl 288 m2, em'
Itapoá
Fone (47)622-3991

,

·,1

Vendo ou troco por carro um

terreno localizado no Alto do
Mussi. Próximo a Cooperativa
do Leite. Anexo ao asfalto
Fone: (47) 622-1961

Vendo ou troco por carro, um
terreno cl 5.538 m2 no Parque
Sueli - 600m daBR 280, em
São Bento do Sul

Fone (47) 622-0500Vende - se ou troca - se por
carro, um terreno financiado em

Joinville, bairro João Costa,
próximo de colégio e ponto de
ônibus, medindo 10 X 25. Com
37 parcelas pagas no valor de
um saláriomínimo pormês. Em
dÚrlÍérro'vérido'porR$ 4:500,00."
Fone (47) 622 c 5879

Vendo ou troco, um sítio, com
dois algueres e meio, casa
estufa de fumo e

, barracão.Situado em Pulador,
município deMajor Vieira. cf
João

FONE 622-5879 l
i

810 96/96
R$10·.500,OOVidro elétrico

trava elétrico \

alarme
+ 21 vezes de R$ 3J4 fixas

a�essórios !r622-291 � :

IPVA pago até 2002 9996-2074

rllMIlm$!ffllrIlUII
Gratuitos

Para anunciar rE;?corte e entregue
no jornal CORREIO DO NORTE

na rua 3 de Maio, 364
,.
..--�--------------------- :' -:?_----------."
: DVendo DCompro i
:i: r=IContrato DTrabalh ;,:
@: Nome: .

: Endereço: ..

I

: Telefone: .

I

: Especific
4, :t
�� I

• I I I I I • \ • I •• ': •• I I • I I I 1.1 I I •• I '. I I' :
.1 .1

l Para re, u classificado ligue 822 -1 571)
'..,-_.��-----------------------*----_\._--"<7

:'Somente serão aceitos classJf'f'cados
mediante o preenchimento deste recorte

DEN'IS CENTE:R
Rua CoronelAlbuquerque, 656, centrO'
Fone-Fax 6Z2 - 4278 Creci 3159

VENDE
� Terreno urbano cf 2.120 m2 com 53,00ML frente

para ruaWolfFilho, ao lado do Coletivo Santa Cruz. R$

5.500,00
� 321 alqueires em Paula Freitas, topografia plana
� 22 alqueires distando 70 'Km de Canoinhas, cf 10

alqueires de pinus com 2 e 3 anos
,

� Ponto comercial cf 150 m2 e casa de alvenaria cl103
m2, de esquina, situado emMarcilio Dias, ótima localiza- I
ção ,. ,- I
� Casa de alvenaria cf 160m2, bom padrão de acaba- I
mento, próximo aCoopercanoinhas

.

'. /
I

� 49.131 m2 Alto doMussi, em frente a Cooperlette, c I
65 ML para o asfalto R$ 17.000,00 I� 3,6 alqueires em Santa Idê, terra de planta, mato e�

aguada R$ 13.000,00 I
� Aluga-se salas comerciais na ruaCeI. Albuquerque.

. J
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DEPUTADOS
:

'

iVinte e dois serão homenageados pela
"Assembléia Legislativa em Canoínhas

Na sessão itinerante que acontece no dia 6, o tom solene será mantido
Golanoski. A solicitação para (1995-1999/1999-2003),
que � houvesse a sessão foi do Manoel Tomaz Vieira (1916-

. deputado estadual Antonio 1918), Manoel Pedro da

.

Mauro Rodrigues de Aguiar Silveira, Neuzildo Borba

(PFL). ' Fernandes (1987-1991), Orty
Serão homenageados os Magalhães Machado (1947-

ex-deputados Acácio Pereira 1951), Oswaldo de' Oliveira
(1975-1979), Aroldo Carneiro . (1925-1.927), Paulo Henrique
de Carvalho (1947-1951),Be- Rocha Faria ( 1963-1967/
nedito Therézio de Carvalho, 1967-1971), Reneau Cubas
neto (1971-1974), Benedito (1951-1955/1963-1967),
Therézio da Carvalho Júnior

.

Vivaldo Herbst (1967-1971).
(1955-1959-1963), Emilio Pelos falecidos receberão as

Ritzman (1935-1937), Eni homenagens membros da fa
Voltolini (1995-1999), Fer- mília,

nando Oswaldo de Oliveira Ainda segundo a assesso

(1919-1921 e 1925/1927), Ge- ria de imprensa da AL, será
raldo Mariano Gunther (1955- doada aomunicípio placa que
1959-1963), Haroldo Ferreira -traz a inscrição da lei do de

(1963-1967), Helio Carneiro putado Jaime Mantelli, que
(1963-1967/1967-1971/1971- denomina Canoinhas de Capi-
1974:), Ivo D'Aquino Fonseca tal Estadual dos Doadores de

(1922-1924/1925-1927/11928/ Sangue, Falam durante a se's-
1930), João Colodel (1955- são solene, o deputado Antô-
1959/1959-1963), João Ro- nio Aguiar, o ex-deputado
mário Carvalho (1987-1991), Acácio Pereira e o presidente
Luiz Adelmo Budant (1991� da Assembléia Onofre

1995), Luiz Roberto Herbst Agostini.

Audiência'pública discute
. manejo da bracatínqa

o Acácio Pereira

CANOINHAS - Na ses

são itinerante da Assembléia

Legislativa de SC, que acon

teCe emCanoinhas, no dia 6 de

setembro, às 10 horas, no Clu
be Canoinhense serão home

nageados 'Vinte e dois ex-par
lamentares estaduais, a prefei
tura e a Câmara de Vereado

res de Canoinhas e o presidente
aa Associação dos Doadores

oe Sangue de Canoinhas e

Região (Adosarec), Orestes

CANOINHAS - Os
membros da Comissão de

Agricultura da Assembléia

Legislativa realizam, no

próximo dia cinco de se

tembro, uma audiência pú
blica em Canoinhas para
discutir o manejo da

bracatinga. O encontro está
marcado para as .15 horas,
no Parque de Exposições
Ouro Verde.

.

De acordo com o depu
tado Antônio Aguiar (PFL),
um dos integrantes da Co

missão, a "intenção é
desmistificar o uso da

bracatinga, uma vez que
existem discrepâncias em

(Conama) que permite o

uso' da bracatinga no

Paraná e no Rio Grande do

Sul, ao mesmo tempo em

que existe. resolução proi
bindo o manejo em Santa

Catarina", explicou Aguiar
Aguiar disse ainda que

"o manejo da bracatinga,
principalmente no Vale do

Itajaí e no Planalto Norte

são tão antigas quanto a prá
tica da agricultura e 'pecuá
ria nestas regiões. Aflores-

.

.
ta de bracatinga se car.ac-·

teriza .por ser uma espécie

relação ao seu uso. Existe ,I de rápido crescimento;
resolução do Conselho Na- ! ocorrendo em áreas abertas
cional do Meio Ambiente' com abundância de sol.

O seu uso está associa
do a pequena propriedade
fornecendo varas, lenhas,
palanque, carvão e lenha
em geral, dentre outros be
nefícios. Em relação ao Rio
Grande do Sul, a bracatinga
é enquadrada no estágio
médio de regeneração. O
que surpreende é que, para
as mesmas condições
edafoc1imáticas, temos de

finições completamente di
ferentes. São dois pesos,
duas medidas", concluiu o

parlamentar.
}

RtJa Major Vieira, 42:3
Tel. (47) 6;,22, ..252,8

Deputados já estiveram em sessão de homenagens em Canoinhas no.

op�sa�o, naCâmara de Vereadores

•

I
I

\

t Festa da Cerveja, Rio de Janeiro, da esquerda para a direita, sentados: Hélio Bastos,
! OrtyMachado, Rupprech Loefler, sua senhora e Lady Bastos

Foto arquivo da Fundação Cultural
I �----------------------------------------------------------------------

;Se você tem uma foto antiga e quer vê-la.publicada
no Jornal Correio do Norte, envie-nos ou traga

I

pessoalmente na redação na rua 3 deMaio, 364.
Logo após a publicação Ias fotos se�ã() devolvidas.

r
. .

, DESPACHANTE
"AMÉRICA"

Credencial 0'1 0896 \

Tramiferências - Licenciamentos. Emplacamentos
8egurQ$�.Preenehitnent(J de Guias e Ttl.ytls -Xeras:

Rua Vldal Ramos .• 797 - Caixa Postal, 77
"

Pooes (47) 622-4626 • 9986-05543 - 622-5566
&9460-000 CANOINHAS SANTA CATARINA

E-mai! Cespameôca@.C!.Ii.matríx ..oem.br

Venha conhecer toda
. linha de inverno.

,

• Blusas ,casacos, conjuntos,

� �al�ascom

�. ·30%·
de deseo"to .

Rua: Paula Perefura,369 .. ir (47)622 ..3332

....oco� 878CaJUpD .Água Verde
Canolnlaias .� se

r
Telefonia Rural

Eletrônica em Geral
��X'x47)62z.!n47i9966..s59t Fruc:Q2..UU6.
Rua: Frei Mertaudro 'Kamps, 560 � Centro'

Cep: 89460-000 � Canoinha.s • se
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



16 Correio do Norte SOCIAL Canoinhas, 31 de agosto de 200�1

Jully Ana da Costa e Mariana.M. Coelho

Silvonei e Maria integrantés do Arena Country que
com cefteza marcaram presença na 1 a Bartira Fest

Completou idade nova no último dia 24 o empresário
montecastelense Ivonei Borth. Recebe os parabéns de sua

esposa Marlene, fil_ho. Ivo e de todos seus amigos

Parabéns,
parabéns

Para Patrícia Jubanski
(25/ áS) e Cecília

Bayesdorff (26/OS) que
comemoraram idade

nova..

Se melhorar

estraga...
... a simpatia do queri
do Ernani ], Dilda

Destaque
Para obom atendimen

to Realce Perfil
Cabelereiros

Poderoso
Mário Siqueira

Atraindo
Olhares

Patrick Ramos

Casal destaque:
PatrickMartinhuck e

Mari Ane Tromm

Encaritador
J.J. (Pantera FM)

Beiginho Só

Vips
Giovani Garret

Atenção
Mulheres:

Sigmundo P. Jr está
solteiríssimo

Alegria
contagiante

João Eduardo da Silva

Channel311
Que comemorou on
tem (30/ OS) seus 5
anos com uma super
festa. Parabéns a toda

equipe e aosproprietá
rios João Cavalheiro e

Marcos Ferraz .

Resolveu .sumir
JulianoBueno

Dilma Jubanski
&

Luciana Zvares

Dose dupla
Miguel e Fernando (Três Barras)

.-'

Queremos festa!!!
EdsonShimoguiri

Não deixem de prestigiar...
. .. a barraca de cachorro quente da Apoca na

1ª Bartira Fest

I Programe-sei
para comemorar os 90 anos de Canoinhas no

1QBartira Fest, no Parque de Exposições Ouro
Verde

Programação:

06 de setembro

Abertura 15 horas
Rodeio Country
Regy e Nando

Ataíde e Alexandre
Noite Country na Fort Channel com a

Banda Cavaleiros do Apocalipse
Aniversário do Clube dOeste

07 de setembro

Showscom bandas regionais
(durante atarde)

Abertura do rodeio country
Show com a Banda Conspiração 21

Shaw com a Banda U.S.4
Shaw com a Cogumelo Plutão
Banda Flert na Fort charmel

�

Baile Gaúcho com Tchê Gaiteiros

08 de setembro

'Rodeio Couruty
show com a Banda Engenheiros do

Havaí (Cover)
show com a Banda Lefigarroo

Banda In Natura na Fort Charmel
Baile Gaúcho com o Grupo Origem

09 de setembro

Rodeio Country
shows com bandas regionais

(durante a tarde)
Shaw com.a Banda Cantata de Risco

Shaw com a Banda Conspiração 21
Shaw com O Surto '.

Sem sombra de dúvidas será uma supev
festa. Parabéns aos Bartiras -pela

iniciativa.

Toque final
\

Luar
"Sob a luz do luar

Escrevo estas palavras
Não é grande coisa,

Mas é o que tenho para te dar.
Olhando a lua
Pensando em ti,

Em beijar a boca sua
Gostaria de estar contigo
Ser seu namorado ..."
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